
    

  

  

0 TEMPO 

TEMPO VARIÁVEL, TEMPERATURA 

(340,0,0 Celene eleaço). 
A MÍNIMA DAS ULTIMAS 24 hs. 23,2.0C€ 
A MÁXAMA DAS ULTIMAS 24 hs., 34.2.0C€ 
VENTOS, MODERADOS DE NOROESTE 
COM UMIDADE RELATIVA DE 45% 
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Achados pré-históricos | 
  

“em Alvares Machado 
Vestígios de animais pré-históricos, incrustra 

dos em pedreira foram achados em Alvares Macha. 

do, na estrada que demanda a Boa Vista. As es- 
cavações foram feitas por uma moto.niveladora 

que trabalha no trecho, conservando a rodovia. 
Détalhes perfeitis de esqueletos de animais de 

grande envergadura foram desenterrados por po- 

pulares e por essa razão a reconstrução óssea tor- 
-nou-se impraticável. E 

O achado despertou o interêsse de professures 

e alunos da Faculdade de Filosofia, Ciências e 

Letras de Pres. Prudente que estiveram naquela 

  

cidade para examinar o excepcional fóssil. 

Vereadores e o presidente do Rotary macha- 

denses pretenderam solicitar a suspensão das es- 

cavações pelas possantes máquinas a fim de que 

pudesse ser poupada a destruição pura e simples 

do inédito achado. 

  

    
  

ASSISTÊNCIA MÉDICA | 

AO TRABALHADOR 

RURAL 

Em seu despacho de amanhã com 

o presidente Costa e Silva, o ministro 

Jarbas Passarinho, do Trabalho, deverá 
entregar ao chefe do governo um ante 

projeto de decreto-lei regulamentando 
a assistencia médica aos trabalhadores 
rurais, e o estatuto do trabalhador rural. 

A nova lei prevê uma - assistenciu 
inicialmente bastante limitada, em vir. 

tude das dificuldades peculiares encon- 
tradas, como a imensidão do territorio 

nacional, a dificuldade de comunicação 

e a quase impossibilidade de se definir o 

que seja trabalhador rural. 

Alegam os que elaboraram o ante. 

projeto que milhares de camponeses não 
têm: rólações empregaticias: dotinitivas, 
trabalhando alguns meses por ano e 
outros milhares não têm patrão, pres- 
tando serviços esporadicos a uns e ou. 
tros, ou trabaihando em pequenas cha- 

caras proprias. Estes teriam que pagar 
as duas partes da contribuição e aque. 

les ganham tão pouco que sua contri- 
buição serja lrrisoria para custear uma 

assistencia medica moderna. 

Outra dificuldade é a de enviar me. 

dicos às fazendas, dispersas e distan- 
tes, espalhadas por todo o País, : bem 
como o recebimento da contribuição dos 
camponeses, que dificilmente deixarão     

vos O flagrante fixoi 
que interpreta O pape: 

tes, num espetáculo que 

  

SERGIO CARDOSO (ANTONIO MARIS) 
ASSINA CONTRATO: 

  

    
  

seu trabalho para procurar um posto Prudente. Tôda a renda será revertida em penefício das obras da 

ou orgão de assistencia para pagá-la. ASSOM. 

ENCERRADO CURSO SOBRE ROTINAS TRABALHISTAS 

São Paulo — SSI — Encerrou-se o XVII Curso Os trabalhos foram dirigidos pelo Sr. Antonio 

sôbre Rotinas Trabalhistas para Pequenas e Mé- 

dias Indústrias, na sede das entidades, promavido 

pelo Departamento de Produtividade da Federa- 

ção e do Centro da Indústrias do Estado de São 

Paulo, em: convenio com o Departamento de Pro- 

dução Industrial, da Secretaria do Trabalho, In- 

dustria e Comércio, e Departamento Jurídico e Ins- 

tituto “Roberto Simonsen”, das entidades da in- 

dústria paulista. j 
O curso foi ministrado pelo prof. José Serson. 

Paulo da Silva, chefe do Deproy, representando no 

ato os Srs. Theobaldo De Nigris e Aristides Pileg- 

gi. respectivamente, presidente da Fiesp-Ciesp, e 

diretor do Departamento de Produtividade e do 

DPI da STIC. Saudou os participantes, dizendo 

das finalidades aprimoramento técnico do pessoal 

das empresas, que proporciona produtividade ob- 

jetivada pela indústria. Ressaltou os trabalhos do 

prof. José Serson. Ao final, fez entrega dos cer- 

tificados de frequência aos 94 participantes. 

  
  

SUNAB ESTUDA PORTARIA QUE MANDA 

MARCAR 
O superintendente da SUNAB deverá 

alterar o texto de sua portaria n.o 815, que 

dispõe sôbre marcação dos preços-fábrica de 

determinados generos alimentícios nas res- 
pectivas embalagens, Fela redação do seu 

artigo 1.0 a portaria, inspirada no desejo de 
controlar preços no varejo, evitando altas ab 

surdas, poderá provocar o desaparecimento 

de embalagens de quilo de mercadorias. de 
grande consumo como arroz e feijão, pois os 

fabricantes ou beneficiadores só estarão obri- 
gados a marcar s preços-fábrica “em unidades 
ou fração de quilograma ou litro”. 

O ARTIGO 1.0 
Dispõe o artigo 1.0: “Os fabricantes in- 

dustriais e heneficiadores dos produtos 
abaixo relacionados destinados ao consumo 
em unidades de quilograma ou litro e acon- 

dicionados em qualquer tipo de embalagem 

ficam obrigados a marcar o preço de fábrica 
nos respectivos invólucros: arroz, feijão, açú- 

car, carnes e peixes em conserva leite em pó 
e assemelhados.margarinas e manteigas, óleos 

    

PREÇO-FAB RICA NOS PACOTES 
vegetais, gorduras de coco e animal (banha), 

amido de milho, cremes de arroz, massas (ma 

carrão e biscoitos) e doces (pasta e calda)”, 
Produtos que comumente são embalados 

em pacotes de um, dois ou cinco quilos, como 

arroz, feijão e açucar, poderiam deixar de 
aparecer em pacotes de quilos. estando seus 

tabricantes ou empacotadores desobrigados 

de marcar os preços nas embalagens maiores. 

NOVA REDAÇÃO 

A SUNAB anunciou que essa portaria, cu 

ja vigencia fora sustada, seria aplicada a partir 
da segunda quinzena deste mês. Mas, com a 
dúvida surgida quanto à redação daquele ar- 
tigo, é posível que sua axlicação seja novambn 

te adiada. para que se dê um prazo acs in- 

dustriais e empacotadores, de modo que se 

adaptem ao novo sistema. No caso de ser al- 

terado o texto da portaria, a nova redação se- 

rá submetida à Comissão Nacional do Abas- 
tecimento. pelo superintendente da SUNAB, 

tante end que O tor Sérgio Catgoso, 
I dé Antonio Maria ná tele-novela do mesmo 

nome, assinava, contrato para se apresentar no,dia 24 em Presi- 

dente Prudente. 
O espetáculo contará ainda com a presença de outros astros 

de televisão que fazem parte do elenco da tele-novela de maior 

audiência da TV brasileira no momento. 

Junto com Sérgio Cardoso é vista Dna. Mary Terin. secre- 

tária da Assistência Social Municipal e os demais integrantes do 

Canal 4. 
Da esquerda para à direita são vistos os elementos que 

terpretam os seguintes personagens : 

Gustavo, Heloisa, Eduardo, Maria Clara, Gio; 

Dna. Berenice e Jorgito, Sorrindo, ao lado de Sérgio Cardoso. 

Todos êsses artistas estarão no dia 24 no Ginásio de Espor- 

marcará época na vida artística de Pres. 

in- 

inha, Otavio. 

  
        

POLICIA PRENDE | 

QUADRILHA QUE 
ASSALTAVÁ CASAIS: 
DE NAMORADOS 

OURINHOS — Agentes da Delegacia de 
Policia, chefiadas pelos delegados José Cassio e 
Amilton Andrietti, conseguiram desmantelar 
uma quadrilha que assaltava casais que fre- 
quentavam lugares ermos deste município, em 
aventuras amorosas. A batida policial foi mo- 
tivada por diversas queixas de assaltados, 
principalmente nas adjacencias do aeropor- 
to local. ; 

Afirmam as autoridades que algumas das 
vítimas eram pessoas de responsabilidade, per- 
tencentes à sociedade local, as quais haviam 
sido roubadas em dinheiro, relógios, canetas, 
óculos e, em algumas vezes, até as roupas, fi- 
cando completamente despidas. Informaram, 

+ ainda, que poucas foram as queixas registradas 
a“respeito, pois as vítimas procuravam eston- 
der o fato, com receio da divulgação. 

A quadrilha foi desbaratada com a prisão 
dos tndivíduos Jairo Marçal, Tubau Caim e 
um menor, que confessaram as suas investi- 

das conta os caisas de namorados. 
Em poder dos assaltantes, a Polícia apre- 

endeu àrmas de fogo, munição e mascaras de 
pano preto com as quais se encapucavam, 
bem, como objetos de uso pessoal das útimas. 
Outros elementos da quadrilha conseguiram 

furar o cerco policial, mas a sua prisão é espe- 
rada para as próximas horas, 

Nos depoimentos que prestaram. os mar- 
ginais confessaram a autoria de mais de vin- 
te assaltos a casais, As vítimas relatadas vão, 
agora, ser convidadas para depor ao inqué- 

rito. 

Notícias de Alvares Machado 
Do correspondente José de Andrade Teixeira 

A Prefeitura de Alvares Machado, comunica 

aos Trabalhadores Rurais que o Hospital de Mi- 

sericórdia Nossa Senhora Aparecida de Presidente 
Bernardes, celebrou contrato com o Fundo de As- 

sistência ao Trabalhador Rural, para dar assistên- 
cia aos empregados, meeiros, arrendatários e pro- 

prietários (sitiantes e fazendeiros). 

Para ser assistido, o interessado deverá com. 

parecer ao Escritório Garcia, sito a Rua João Pes- 

soa, 101 em Presidente Bernardes, munido de do- 

cumento de identidade, ou título de eleitor e Cer. 

tificado de Cadastro do IBRA, a fim de retirar a 
guia de atendimento. 

O doente, sempre deverá ser acompanhado por 
um responsável que esteja com os documentos aci- 
ma completos. 

As consultas são 
das 8 às 10 horas. 

Os casos especiais, como parto, acidente e in- 
ternamento urgente, serão atendidos a qualquer 
hora do dia ou da noite, no Hospital acima referi. 
do, ou com o Doutor Clóvis. Rua São Paulo, 357 
em Presidente Bernardes. 

O atendimento será feito sômente ao traba- 
lhador rural. 

pda Munic. de Álvares Machado, Janeiro de 

é] José Antônio Fernandes Suniga 

Prefeito Municipal 

atendidas exclusivamente 

      

O IMPARCIAL 

Dá um Volks em 1969 
Os novos assinantes e as assinatu- 

ras renovadas do “O IMPARCIAL” 
dêste ano concorrerão a um sedan 
Volkswagen que será sorteado pela 
Loteria Federal do dia 21 de Junho 
próximo, 

Carta patente APOLO N.o 319 — 
aut. NR-40.248.           a nai aa cise Airis era ces a esrep ea 

  

    

Deputado pede liberação de 

Leite Cru em Pres. Prudent 
O Deputado Domingos Cerávolo envi 

ao governador Sodré a seguinte mensager 

“Respeitosamente encaminho à V. Excia. ur 

representação era que produtores e cons 

midores do leite crú em Presidente Pruder 

pedem às autoridades competentes a liber 

ção da venda e consumo do produto mnaque 

cidade, fecultativa e fiscalizado O leite e | 

rebanhos pela Saúde Pública e pelo Depart 
mente de- Produção Animal da Secretaria 

Agricultura. Alega-se com justiça que à ú 

ca Cooperativa de laticinios local, não aten 

a toda a população, eis que instalada quan: 

a cidade não ultrapassava os cincoenta n 

habitantes;hoje Presidente Frudente tem ce 

mil. Ainda afirma-se que O leite cru é ve 

dido mpis barato, o que nos dias atuais fay 

rece a população pobre. Fomos procurad 

por grande número de senhoras que pedira 
fossemos o portador dêste apêlo av. Exci 

e à Exmo Senhor Secretário da Agrieultur 

Muito grato a V. Excia. pela atenção 

esta representação. Respeitosas saudações, 

putado Domingos Leonardo Cerávolo”. 

  

Industrial Paulista condecorad 

pe'o Govêrno Francês 
São Paulo — SSI — O govêrno francês co 

decorou, recentemente, com a Ordem Nacional 

Mérito, o Sr. Raphael Noschese, diretor da Fedel 

ção e Centro das Indústrias do Estado de São Pi 

lo, presidente do Sindicato da Indústria de A 

tefatos de Ferro e Metais do Estado de São Pau 

e ex-presidente das entidades da indústria pa 

lista: A cerimônia de entrega realizou-se, com! 

presença do consul geral da França em São Paui 

Sr. João De La Tour; Sr. Theobaldo De Nigr 

presidente da Fiesp-Ciesp; Nadir Dias de Figut 

redo e Humberto Reis Costa, presidentes emérito 

Oscar Augusto de Camargo'e Jorge Duprat Figu 

redo, vice-presidentes dessas entidades; Pau 

Mariano dos Reis Ferraz, 1.0 secretário; Sr. JO 

Polizotto, presidente do Sindicato da Indústria « 

Serralheria do Estado deSão Paulo; Sr. Humbt 

to Dantas, secretário geral da Fiesp-Ciesp; Sr. M 

rio Toledo de Morais, além de grande número | 

autoridades. O diploma foi entregue pelo cons 

em sua residência. O Sr. Raphael Noschese, a * 

guir, agradeceu a honraria e a presença de tod 

seus amigos àquela solenidade. 

No quarto dia, o Concílio 

Metodista grande massa ne 

Praça do Povo 

Pastores fazem 

Pronunciamento 

No seu quarto dia oficial, o concílio Metod 

ta, já toma um aspécto totalmente diferente, a 

mentando O interesse dos prudentinos em acon 

panhar seu desenrolar, através da divulgação | 

imprensa falada e escrita. Nestes dias que se é 

guiram, após a abertura oficial, além de assunt 

referentes à QUINTA REGIAO ECLESIÁSTIC, 

foram abordados vários problemas de ordem st 

cial e, desenvolvimento das regiões, que possue 

problemas de ordem educacional. Durante todo 

dia de ontem, tiveram andamento normal, os d 

bates no edifício Metodista, da Av. Cel. José St 

res Marcondes. Já á noite; grande número | 
pessoas compareceu à praça 9 de Julho, para q 

sistir às demonstrações do Rev. Bill Garrison, é 
pinturas de quadros ilustrativos e arte modern 

sendo que a seguir, foram entoados cantos de lc 
voures e pregações. a 

PASTORES FAZEM PRONUNCIAMENTOS 

O Rev. Thomas Charles Edmonds, fêz ent 

outras, estas declarações: | 
No meu país de origem, o Canadá. a naç' 

está dividida entre duas linguas e duas cultura 

A inglesa e, a Francesa, mas, embora haja con! 

tos entre'as duas raças, isso não impede .o impi 

so de produtividade da nação. 

Por sua vez, o Rev, — Cyrus Bassett Daws 

Jr. referindo-se ao problema da paz mundi 

adiantou, que como cristão, evidentemente, e i 
teiramente favorável e, que, a verdadeira conti 

buição de cristão, é se oferece sempre para ap 

ziguar, unir cooperar e, não cremos na violênci; 

seja qual fôr a forma que toma, é sempre pres 

dicial e, temos por certeza, que a igreja de nos 

senhor Jesus Cristo, é vitoriosa, e nem as "port 

do inferno se prevalecerão contra eia, por «aus 

dêste espírito, que não é guerreiro e sim, de art 

em que reside o verdadeiro poder, A bombas ati 
miasc de Hidrogênio, jamais conquistarão o ma 

do, mas o amor de Cristo, trará ao mundo à vi 

ria, através da pas, A
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SÃO GUILHERME 
São Guilherme nasceu nos meados do sé- 

culo XII. Foi Pedro, o Eremita, arcebispo de 
Soissons. quem o educou. Cedo preocupou-se 
com a perfeição espiritual. Ordenado sacer- 
dote, foi nomeado cônego de Soissons, e de- 

“pois de Paris. Em um e outro cargo, 
“ trou-se modêlo de padre. Disposto a 
uma vida mais áutera, entrou no mosteiro 
de Grão-Monte, da ordem religiosa fundada 
por Santo Estevão. em 1076. 

E -A-sua penitência aí, porém, foi curta, pois 
"a comunidade de tão exemplar que era, tor- 
nou-Se um centro de discórdias. Passou 

ndos- 
levar 

à 
Ordem de Cister, tomando o hábito na Aba- 
dia. “de Pontinhi, onde em; breve era aponta- 
do « “como. O tipo perfeito de santidade. Quanto 

mais ressaltava o brilho 

-Jean, ais tarde de Chalis. 
  

mais O monge Guilherme procurava esconder 
de suas 

Sendo nomeado abade de Pontaine- 

“Vagando à arquidiocese de Bourges, em 
1200, Guilherme é eleito seu arcebispo. Mas, 
no palácio, êle continuou o monge de sempre: 
humilde, piedoso áustero consigo mesmo. 
Quando lhe pediam! um milagre, êle respon- 
dia: “Sou apenas um pobré pecador”, mas 
terminava atendendo aos doentes e dando a 
benção. Operava curas maravilhosas. 
mia sôbre um pouco de palhas. 

Dor- 

Morreu em 
“um leito pobre. coberto de cinzas, a 10 de ja- 

- meiro de 1209, 

SANTO DE AMANHÃ 
SÃO TEODÓSIO (423-529) 

Em 423, na Capodócia, nasceu Teodósio. 

Foi no Oriente um dos iniciadores da vida 
religiosa em comunidade. E' chamado o Ce- 
no liarca, isto é, o chefe dos cenobitas. Ain- 

- da era jovem e já havia adquirido um 
cabedal de conhecimentos da religião. Diri- 
giu-se à Palestina a fim de visitar o Santo Se 
pulcro e conhecer afamados cristãos que, vi- 

“vendo solitários nos desertos. eram; exemplos 
de penitência e oração. 

Perto de Antióquia, na Síria, quis 
São Simeão Estelita para consultá-lo 

grande 

ver 
sôbre 

o gênero de vida que deveria escolher. As- 
sim que o velho Simeão o avistou no meio da 
multidão, cnamou-o pelo seu nome: 

sio, servo de Deus, sê benvindo”. 
“Teodó- 

Confuso, 
- Teodósio prostrou-se em terra. O Estelita 
mandou-o subir até o alto da coluna onde, 

ã abençando-o: revelou-lhe que seriao py de 

uma, grande família religisa, Feita a pere- 
grinação aos lugares santos. Teodósio fixou- 

se na Palestina, em solidão, no alto de uma 
“montanha, fazendo da prece e do jejum o ali- 
mento da alma. Apareceram-lhe alguns dis- 

cípulos a quem incutiu o pensamento da mor 
te, como o meio mais eficaz para progredir 
nas virtudes cristãs. 

Fadre Basílio, 

“da que os monges cantem o ofício 

grii 

igr 

“primeiro que lhe 

Há uma passegem que 
caracteriza bem o espírito que animava a no- 
vel comrijsnidade. Sob a direção de Teodósio, 
os monges fizeram um cemitério que serviria 

de sepultura comum. 
- N Terminada a obra, o chefe fala-lhes as- 
sim: “Irmãos, a sepultura já está pronta, mas 

qual será de nós o primeiro 2 entrar nela?” 

de, diz-lhe: 
terá lugar”. 

ajoelhando-se aos pés do aba- 
“Serei eu, se pedirdes a Deus, o 

Teodósio, a 

quem Deus dera o dom de ver o futuro, man- 
fúnebre 

Basílio, 40 dias depois. sem ter doença algu- 
ma, morre. 

é Teodósio edificou um mosteiro tão vasto 
que parecia uma cidade. Além da residência 

dos monges, havia hospedarias para os pere- 
nos, hospitais para os enfêrmos, 

'ejas. 
e quatro 

Certa vez, faltaram as provisões, os 
irmãos ficaram alarmadas. Teodósio acal- 

ma-os: “Confiança, Deus não nos esquecerá”. 
“Imediatamente chega um comboio carregado 
de víveres. Toda a sua vida esteve voli 
“para Tous, 

í Morreu na idade de 106 anos. em 529 

tado 
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DECRETO N.o 1.015 

de 
Presidente Prudente, Estado de São- Paulo, usan- 
do das atribuições que lhe são conferidas por lei, 

CONSIDERANDO que o Chefe do Executivo está 

autorizado a fazer suplementações de verbas ne- 
cessárias às atuais verbas do Orçamento vigente, 
até o limite de 25% (vinte e cinco por cento) de 
cada verba, conforme $ Único da Lei n.0 1.247, de 
13 de novembro de 1.968, 

DECRETA: 

ARTIGO 1.0 — Fica aberto na Divisão de Con- 
tabilidade e Orçamento da Secretaria de Finanças, 
um crédito suplementar na importância de NCr$ 
5.652,26 (cinco mil, seiscentos e cinquenta e dois 
cruzeiros novos & vinte e seis centavos), para 
atender às seguintes verbas orçamentárias: 
40 00 65 — Desp/ de Capital 

41 00 65 — Investimentos ; ] f : MEG a ga ao a encontrará um deficit da ordem de 1 bilião || Eletricidade | 
Construção de Parque Infantil .. baba fio dedo 

NCr$ 5.000,00 Para Aulos? 
40 000 — Desp/ de Capital —. Encargos Muni. 

cipais 

4300  — Transt/ de Capital CAICARA 
43 10 13 — Amortização da Divida Pública VENDE-SE Av Brasil 625 
43 11 13 — Divida Fundada Interna z TELEFONE, 5532 

Empréstimo C.E.S.P., para os ser- Instalações de uma BOUTIQUE, óti- proa 
viços de Pavimentação no valor de mo ponto, sito à rua Tte. Nicolau Matfei, NCr$ 10.000,00 .. .. NOrg 21742 [||n.0 208. à 

Ens. Cultura e Arte 

Empréstimo da C.E.S.P., para o ser- 
viço de Pavimentação, no valor de NOr$ 20.000,00 .. .. NOIS 43484 de Novembro 1289 com o Sr. Eduardo ou 

LR sra. Amélia. 

SOMA NCr$ 5.652,26 |! y 
ARTIGO 20 — Fica anuladas parcialmente, 

as seguintes verbas do Orçamento Geral 
40 00/65 — Desp. Capital — Ens. Cultura e Arte 
40 00 65 — Investilentos 
41 30 65 — Material Permanente 

Biblioteca e Conservatório 
Aquisição de material permanente 

/ E NCr$ 5.000,00 
30 00 99 — aa nrratios — Constr/ de Logra- 

douros Públicos 
31 00 99 — Despesa de Custeio 
31.20 99 — Mat/ de Consumo 

Execução de Calçamento e pedras e a 
pavimentação asfáltica NOr$ 652,26 
SOMA .... - NCr$ 5.652,26 

$ ÚUNICO — O presente crédito suplementar 
será coberto com o recurso proveniente das anula- 
ções de verbas referidas neste artigo. 

ARTIGO 3.0 — Este decreto entrará em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as disposi- 
ções em contrário. 

Presidente Prudente, 30 de dezembro de 1.968. 

p
a
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FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA 

DO ESTADO E MUNICIPIOS 
São Paulo — SSI — o governador Abreu Sodré 

sancionou, em solenidade a que estiveram presen- 

tes membros do Tribunal de Contas do 

do à frente o seu presidente, 
Portugal Gouvea, leis dispondo sôbre 

ção financeira e orçamentária, do Estado e Muni- 
cípios, exercida através do controleexterno e sô. 
bre os sistemas do controle interno da realização 
da receita e da despesa estadual. 

A primeira lei, 

da lei, 

cada um dos poderes do Estado sôbre 
des administrativas, que arrecadam 

Tealizam a despesa. O diploma legal estabelece as 
normas gerais dêsse controle e as minucias 
respectivo sistema. 

O ministro Portugal Gouvea, na ocasião, agrade- 
ceu o interesse do Executivo em cumprir os dispo- 

que tratam da matéria, 
bem como a maneira correta com que o assunto 
foi resolvido, através da via legislativa. 

O governador Abreu Sodré, por sua vez, 
feriu-se às inúmeras providências já adotadas em 
sua administração visando a oaprimoramento da 
execução orçamentária. Enfatizou, também, o es. 

governamental para 

sitifos constitucionais 

forco de tôda a equipe 
cançar como o fez, o equilibrio orçamentário, lem- 
brando que ao assumir a chefia do Executivo pau- 

  

Tratar pelo Telefone 4684, ou à rua XV 

ministro 

relativa ao controle 

que será exercido pela Assembléia Legislativa com 
o auxílio do Tribunal de Contas, dispõe sôbre a or- 
ganização desta Côrte, sua competência, jurisdi- 

cão e atribuições, bem como a respeito das deci. 

sões, aplicação de multas, recursos, revisão e resci- 
são de julgado, intimações e notificações, 
ção das decisões e outras providências. E 

Quanto ao controle interno, objeto da segun. 

será exercido pelos orgãos superiores 

e 

  

  

Novena Poderosa ao 

Menino Jesus 

de Praga 

Oh! Jesus que disses- 
tes: peca e recehzrá; pro-. 
tes: peça e receberá; pro 
cure e achará; bata e a 
porta se abrirá; por in- 
termédio de Maria Vossa 
Sagrada Mãe, eu boto, 
procuro e vos rogo que 
minha prece seia atendi. 
sestes: tudo que ped:; 
da. (meciona-se o pedi. 
do) Oh! Jesus que dis- 
ao Pai em meu nome. 
Ele atenderá por iniei- 
médio de Maria Vossa 
Sagrada Mãe Eu, humil- 
demente rogo ao Vosso 
Pai, em Vosso nome pa- 
ra que minha oração se- 
ja ouvida, (meciona-se o 

Estado ten. 

Americo 

a fiscaliza- 

   

externo, 

execu- 

pedido). Oh! Jesus que 
de - dissestes: — o ceu e a 

Pd, Terra passarão mas a 
suas qnida- minha palavra. não pas- 
a receita e sará. 

Por intermédio de Ma-. 
ria, eu confio que mi- 

nha oração seja ouvida 
(menciona-se o pedido) 
Rezar 3 Ave Marias e 

1 Salve Rainha. Em ca- 

do 

deverá ser feita em 9 
horas e mandada publi. 
car, por se ter alcançado 

1 uma graça. 
re- 

A. E. T. 

  

  

al. 

"02         

erasã Poderosa ar 

Menino Jesus 
  

  

a de Praga 

Oh! Jesus que disses+4 
tes: peça e receberá; pro-| 

  

  
        s cure e achará: bata e a   

PRECISA-SE 
De pessoal com prática de escritório. 

quites com o serviço militar. 

Tratar na Lotus S.A, Indústria e Co 
mércio, na Rodovia Rapôso Tavares, Km. 3 
na Seção de Pessoal. 

  

vorta se abrirá; por in-/ 
termédio de Maria Vossa 
Sagrada Mãe, eu bato, 
procuro e vos rogo que 
ninha prece seja atendi-| 
dida. (meciona-se o pe-| 
dido) Oh! Jesus que dis-| 
sestes: tudo que pedires! 
ao Pai em meu nome, 
Ele atenderá por inter-| 
médio de Maria Vossa, 
Sagrada Mãe Eu, humil-| 
demente rogo ao Vosso|     

  

DECLARAÇÃO 

Watal Ishibashi 

Prefeito Municipal 

Bernardino Simonaio Terin 
Secretário de Finanças 

Ubaldo Gomes Corrêa 
Secretário do Govêrno e Planejamneto 

Registrado e publicado na Divisão de 
nistração, da Secretaria do Govêrno e 

de 1.968. 

Luiz Maurício Sandoval 

Diretor 

  

Planeja- 
mento, aos 30 (trinta) dias do mês de dezembro 

Declaro para, os devidos ins de direito, que Por intermédio de Ma 
perdi o certificado de propriedade n.o 625.219, ria, eu confio que minha 
expedido pela Delegacia de Polícia de Flórida oração seja ouvida. 
Paulista, e demais documentos, correspondentes (menciona-se o pedido) 
ao licenciamento do veículo, marca Jeep Universal 

ano de fabricação 1961, 
tor n.o B1-095.407, cor cinza granito, tipo 
utilitário, placa n.o 1-23-63-47 de minha proprie 

(Willys Overland), 

Admi- dade. 

estar providenciando a 2a via. 
Florida Paulista, 7/1/69 

As.) Alceu Maia 

Declara que as mesmas ficam sem efeito por 

Pai, em Vosso nome para 
que minha oração, seja 
ouvida. (meciona-se o 
pedido). Oh! Jesus que 
dissestes: - o céu e a 
Terra pasarão mas a mi- 
nha palavra não passará   

Rezar 3 Ave Marias e) 
1 Salve Rainha. Em ca- 
sos urgentes rssa novena! 
deverá ser f.ita em 9 
horas e mandada publi 
car, por se ter alcançade 
uma graça. 

mo - 
(jeep)   Diva da Silva Matuda   
  

    
  

  
  a   

* com 23 estabelecimentos que 

Já se começa a acertar no Ensino 
Vamos continuar com o balanço 

de fim de ano. Acho que nunca se fa. 
“lou tanto em acabar com o “bacharelis 

lismo”, na necessidade de formar tec. 

nicos, em todos os setores e em todos 
Os niveis. E claro que o problema 

existe de há muito. Já vinha sendo ver 

tilado, mas não com tanta insistencia. 
Assim dentro do ensino tecnico e indus 
trial, já existe uma cempanha bem sé. 

ria para valorizar esse setor da educa- 

ção e possibilitar ao maicr numero pos 

sivel de pessoas a promoção social atra 

ves do trabalho, evitando o desastre d> 
bacharelismo. O que iemos ainda é 
pouco. A rêde de escolas federais conta 

funcio-. 
nam em regime de autarquia, uma em 

cada Estado, 16 escolas tecnicas prjori 

tarias — não federais, porém mantidas 

através de convenios com a DEI e ou- 

tros estabelecimentos particulares, num 

total de 88 escolas, além de mais 125 

pertencentes ao SENAI, entre as quais 
-Binásios industriais e profissionais. 

po a sua 
    

  

Em 1968 a Diretoria do Ensino Tn. 

dustrial contou com recursos orcamen.. 
tários da ordem de 31 milhões de cruzei. 

ros novos e, em 1969, já teve a sua pro- 
pesta de 7 milhões, quatrocentos e no- 
venta e treis milhões aprovada. Além 

dêsses recursos a DEI contou em 1968 
com equipamentos no valor de 6,5 mi- 

lhões de cruzeiros novos, através de con. 
corrência internacional, e mais convê- 

njos no montante de 12 milhões de do- 

lares em equipamentos adquiridos em 

11 países diferentes. O interesse é que 
existe uma clausula, dentro do. progra- 
ma de treinamento de professôres para 
utilização do material adquirido, pela 

qual cada país que vença a concorrência 
de fornecimento é obrigado a dar a pri- 

meira fase de treinamento e adaptação 
às novas máquinas. Os ramos de ensino 
industrial que mais se desenvolveram 
foram os de mecânica, eletrônica e ele. 
tricidade. No projeto de escolas técni- 
cas, correspondente em grau ao segundo 

  

  ciclo colegial, estão matriculados atual. 

  

  

mente cerca de 30 mil pessoas. 

Quanto ao ensino agrícola, o govêrno 

federal foi aconselhado a organizar um 

plano diretor para o ensino de ciências 

agrárias, com bases regionais, a fim de 

que possa dar um ensino em nível ade- 
quado. Nêsse setor, por exemplo, está, 
ocorrendo uma proliferação de escolas de 

agronomia, veterinária, engenharia flo. 

restal e de ciências domésticas, sem ins- 

talações adequadas e com distribuição 
geográfica que não é a melhor para 

os interêsses do Pais. Então a sugestão 
é que o Plano Diretor estabelece em que 

locais haveria » ensino de agricultura 

apojado pelo govêrno federal e sômen- 

te a êles dar apôio financeiro. Os go- 

vêrnos estaduais e entidades particula- 

res que promovessem e sustentassem 

instituições de ensino dêsse setor, fora 
do plano. Isso seria o minimo, pelo me. 

nos para dar maior adequação aos eur- 

sos. 

Aqui em São Paulo foi apresentada     

por ANA MARIA PIMENTEL 

uma sugestão bastante interessante. 

A de fazer coincidir as férias esco- 
lares com a época das colheitas, consi- 

derando que nessa época os pais neces. 

sitam dos filhos para ajudarem a me- 

lhorar a receita da familia. Isso porque, 

na realidade, no tempo da colheita 
crianças e adolescentes são retirados das 

escolas, por vêzes, perdendo o ano. 

Além disso, adotar horários, o quanto 
possível condizentes com as atividades 

agricolas; introdução nas escolas | pri- 

márias rurais de ensino de práticas agri. 

colas rudimentares; substituição, no me 
nor prazo possível, das escolas isoladas 

de três anos, apenas, por cursos pri 

minares completos, que déem à juven- 

tude rural oportunidade de acesso aos 

ginásios, escolas normais e técnicopro- 

fissionais. De tôdas estas medidas des- 

taca-se o objetivo principal que é o de 

prender o homem à terra, dando-lhes os 
conhecimentos para que êle melhore 
gradualmente seu nível de vida. Já é 

um começo. 

  
      

    

sos urgentes essa novenal)- 

  

São Paulo cria serviço 
de fiscalização 
de sementes 

Acaba a Secretaria da Agricultura 

paulista de criar um novo serviço, do 

maior interesse para a sua produção 
agrícola. Trata-se da Seção de Ins- 
peção do Comercio de Sementes e Mu- 
das. 

Tal providencia decorreu do conve. 
nio firmado entre cla e o Ministério 

da Agricultura, pelo quai a fiscaliza: 

ção do comércio dos materiais de plan 

tio passam a alçada estadual. Comu 

se sabe, um dos pontos altos da recen 
te pelítica do Ministério da Agricultu 
ra, neste setor, é a transferencia. du 
produção de sementes da area oficial 
para a das entidades privadas, fican- 

do o governo incumbido apenas da sua 
fiscalizoção . 

A fim de executar a incumbertis 
a Secretaria da Agricultura de São 
Paulo organizou um curso de treina. 
mento do pessoal que se atuará no sei 
viça de fiscalização no qual foram in3- 

critos vinte e dois técnicos. 
O objetivo do novo serviço - será, 

assim, o de assegurar ao agricultor a 
oferta de sementes e mudas que aten- 

dam a padrões mínimos de qualidade 

e de sanidade. Com isso será dado um 
passo decisivo em favor do. aumento. 

de rendimento das lavouras, de vez 

que “sem boa sementes não há boa 
colheita”. (SASA). 

  

  

DECLARAÇÃO 
YAMADA & FILHOS; INSCRIÇÃO 

Estadual n.0 7820, estabelecida nesta ci- 

dade de Pres. Prudente, à Rua Barão do 
Rio Branco, 521, Declaram para os 

devidos fins que; fora extraviado «o 
s/ estabelecimento. Um talão de No- 

ta Fiscal Simplificada de n.o 201 a 

250, totalmente em branco. 

Por ser verdade firmam abaixo. 
Pres. Prudente, 9 de Janeiro 

1969 
de 

YAMADA & FILHOS 

DECLARAÇÃO 
MARIA DE JESUS ANTUNES, de- 

clara para os fins de direito que per- 

deu uma nota proimissória no valor de 

NCR$ 1.416,00 (um mil e quatrocentos 
e dezesseis cruzeiros novos), emitida 

por Pedro Gonçalves Junior a seu fa- 

vor, com vencimento no dia 30-1.69. 
Declara que a mesma fica sem 

efeito porquanto será saldada no dia 

do vencimento à credora, mediante 
recibo. t 

Pres. 
1969 

(As) 

Prudente, 9 de janeiro de 

MARIA DE JESUS ANTUNES 

Mini-sgias 

Evitum acidentes 
As autoridades do transito de Bo- 

runemouth, Inglaterra, consideram que 

as minij-sais contribuem para diminuir 

os acidentes durante a noite. 
Segundo tal teste, as luzes dos au- 

tomoveis refletem bem nas pernas 

desnudas das mulheres e fazem cum 
que os condutores estejam alertas à 
passagem dos pedestres. É 

Explica o comandante Cook não 

Ser exato que as mini-saias distraem o 

automobilista até o ponto de fazer 

com que olvide que está num volante. 
“De noite se vê reflexos porem não se 

pode notar algo detalhado de um em 

movimento. 

Í 

/ 

DECLARAÇÃO  - 
Declaramos pela presente para fins | 

de direito, que foi extraviado o certifi. 
cado de propriedade n.o 781117 expedi- 

do em 16/5/1968, pela Delegacia de Po. 

lícia local, do veículo de nossa proprie- 

dade marca: Volkswagen, motor B — 

310.005. ano 1965, tipo Kombi. chassi 

B5.090.400, lotação nove lugares, adqui- 
rida sem reserva de domínio de Manoel 

Lourenço Semedo. 

Fica portanto sem nenhum efeito 

o referido certificado, visto estar sendo 
providenciada a segunda via do mesmo. 

  

Pte. Bernardes, 08 de janeiro de 
1968. 

HIROSHI INOUE 

HARUO INAGUE 

Pela presente, declaro que - perdi 

minha Carteira de Identidade de n.0 
R.G. 4.123.027, ficando a mesma sem 
efeito, mesmo porque já estou prov 
denciando a respsetiva 2.0 via. e ra Pra 

Flavio 
  

  

ea 

            

     

     



  

PRES. PRUDENTE, (SEXTA-FEIRA) 10 DE JANEIRO DE 1969 
  

  

  

  

  

  

  

     

    

; ace - cem mms mreneemee no cerom remo 

PROFESSOR José Ferrari Leite, vei A ny 

defender sua tese de doutoramento nã 

cidade do Rio de Janeiro, na Universi- | B | II 0Ê q q A | fi [E | | 

dade da Guanabara, na segunda quin- | 

zena de março. Gentilmente nos com 

vidou para assistirmos êsse importante 
à 

FEREOBADARTNTES. A tapa o a FE Eram 4 horas da tarde de ontem quando um porém, tal acontecer, restará ao menos no poeta 

PR PERupRo Vais an da Puno dino Orc do que os escreveu a certeza de ter colaborado com 
MESSIAS Soares, presidente do — (&) escadas de nossa redação. Com um papel (recor- algo de seu num desejo de elevar o nome de Presi- 

Sindicato dos Comerciários de Presi- te de jornal) bem velho nas mãos, pediu para fa- dente Prudente. Um desejo então que não terá 

dente Prudente, foi convidado para QUANDO estivemos quinta-feira ce lar com um Tedator: Mulão baixinho, começou a passado de um desejo, mas que nem por isso terá preço. Tratar nes 

ocupar importante cargo na Federa- do, na Faculdade de Filosofia, entrevis- contar o porquê de sua visita. Seu nome: Nelson deixado de ter seu valor. Um grande valor. Redação, PE ct Mário. | 

-ção dos Comerciários. Sem dúvida, tando o professor Ferrari, a respeito do de Godoy Costa. Os de hoje com certeza não o co- (OR AUE He Inderdnaareni Paio: EUA odanad ao A 1 | 

é uma nota importante para Os pru- curso de Ciências, ( a reportagem sairá nhecem. Mas quem vivia em Pres. Prudente em , - a ) 

dentinos pois Messias realmente merece 

em virtude de suas qualidades. 

O e   

A POSSE da atual diretoria da 

FETAS — Federação do Teatro da Al- 
ta Sorocabana, será na próxima se- 

gunda-fejra dia 13, às 20 horas, na 

sede da entidade. Em outra data, ha- 

verá um jantar de confraternização em 
tre as duas diretorias, a que termina 

o mandato e a que é empossada. 

deiriranir (BE), jorito, 

ANIVERSARIANTES 

HOJE 10 — Severina Maria da 

“ Silva, Benedita de Oliveira, José Fran 
cisco Nehring, Tuguio Kamio, de Al- 
avares Machado, Nelson Eiti, Dorival 

Pedro, Rubens Caobjanco, Zulmira Za- 

nett Vinha, José Paulo Moreira, Ante- 

ner Gazola, Antonio Garcia 
AMANHA 11 — Cândida de Arruda 

Meyer, Vera Lucia Carvalho, Alfredo 

Morishita, Rubens Marinelli, José Edi- 

mir Lima, Francisca Zertazzolli, Guio- 

mar Motta e aniversário de casamento 

de Ismael dos Santos e Tereza Reyoto. 

o q RE E pega 

CONFORME demos nota ontem, fa. 

lando conosco quarta-feira à noite, Oti- 

mo Carrara, nos informou que é 'seu 
pensamento, trazer como primeira gran 
de atração do Tenis Clube, Wilson Si- 

monal. Já está em entendimentos com 

o artista para marcar a data. Será o 

início firme do departamento socjal em 

1969. Também terá para decoração do 
salão nos acontecimentos sociais, o pro- 

fessor Darwin Monteiro da Silva e Car- 

rarinha. 

= 8) = 

QUARTA-feira em companhia, de 
Nelson Daleffi, meu “amigão”, fizemos 

uma higiene mental, Antes “batemos 
longo papo”, com Walter Barbosa, o nô- 

vo veieador, Ubaldo Gomes Corrêa, Au- 
gusto Alves de Paula e Arnaldo Pires 
Rames Posteriormente com o Nelson 
fomis ao Ginasio de Esportes assistir a 

pirfida da Prudentina com o Jundiaí e 
trihinamos jantando no Samburá. Nel. 

ou é uma figura formidável e sempre 
vara nós é um prazer sair em sua com- 

panhia. 

EE Aa 

MEU AMIGO Dr. Washington Luiz 

Neri de Siqueira está felicíssimo, pois 

seus pais estão em nossa cidade, e qual 
o filho que não fica feliz em hospedar 
os pais. Fomos apresentados à sua sim. 

páica genitora, pela nora Regina, que 
estava também feliz desfilando com a 
sogra. Foi um prazer conhecer tão sim- 

pática senhora. 

tê ade 
E 

domingo), em companhia de nosso di- 
retor Marjo Peretti e do fotógrafo Ra- 

fael Rodrigues, ao visitarmos a Estação 
Meteorológica, as explicações foram da- 

das pela senhorita Josefa Aparecida 

Gonçalves, que trabalha no periodo das 
7 às 13 horas Embora esteja estudan- 

do Pedagogia, vai licenciar-se êste ano, 

aprendeu tudo sôbre a Estação. 

ap gera 7) Poe 

AMANHA à noite, o primejro baile 
noturno do Prudente Clube (até agora 
sômente apresentou matinée), a partir 

das 22 horas, com os “THE JETSONS”, 

devendo os sócios apresentar . as cartej 
rinhas, para ingressar no baile. Lui- 

valdo nos adiantcu que os estatutos es. 
tão quase prontos é logo o clube, juridi- 
camente estará registrado. O Prudente 

Clube, poderá vir ser um dos grandes 

clubes de nossa cidade. 

—— (4) —— 

Eis os programas que Sinésjo de 
Souza apresenta no horário nobre, da 

Rádio Difusora de segunda à sexta-fei- 

ra Às 21 horas, Beatlemania; às 21,30 

Pequeno Festival dos Grandes Festivais; 
às 22,00, O Fogareiro; às 23,00, Lem- 
branças e às 23,30, Agente Musical. Sim 

tonizem a Difusora à noite. 

=——— (8) —— 

ENCONTRA-SE desde ontem na ci- 

dade, o deputado Jorge Maluly Neto. O 

ilustre parlamentar está acompanhaao 

de seus familiares e visilará a região, 
enquanto está em recesso político. Pro- 

curaremos entrevistá-lo. 

(&) —— 

ATENÇÃO garotada, domingo, às 3 

horas da manhã, no auditório da Rádio 

Difusora, o sensacional programa — O 
GURY — agora comandado por MA- 
MAE DOLORES. que depois de muito 

tempo de ausência, volta ao microtone 

para conversar com a garotada. Com 
pareçm o auditório da Rádio Difusora 
Será uma “reentrée” maravilhosa de 

Mamãe Dolores. 

  A PR ru cp 

ADELMO dos Santos Reis Vanalli, 

com seus familiares, embarca hoje para 

Cajurú onde vai gozar de merecidas fé- 

rias. Deverá voltar dentro de quinze 

dias. Aproveitando a opcrtunidade, vi- 

sitará as cidades da região. 

  1 o 

AMANHÃ o sensacional baile da 

Prudentina, com OS INCRÍVEIS, tendo 

ainda como atração, BUBBY a cantora 

nissei que está fazendo sucesso em São 

Paulo. Antonio Macca estará no coman 

do da noitada. 

  

  

  

      

“ÉSTE LEITE E' BÁRBARO"! 
Até as crianças sabem que o Nôvo Leite PRUDENTE é mais fresco e 
muito mais gostoso. Prestigie O que é nosso e o que é bom! t 
o Nôvo Leite PRUDENTE. agora embalado automaticamente em 
saquinhos plásticos, é leite puro, pasteurizado e não necessita ferver. 

  

0 LEITE QUE TODOS ESTÃO ADORANDO! 
Um produto ca Cooperativa de Laticinios 

Vale do Paranapanema       

      

E
e
 

1941 certamente terá ouvido falar nêle. 

UM RECORTE DE JORNAL 

O sr. Nelson mostra então o recorte de jornal, 

com data de 5 de novembro de 1941, do jornal A 

VOZ DO POVO. O papel já está bem velho, mas 
não tão velho que não o possamos ler. Diz o re- 
corte: 

“Em visita à nossa redação, o dr. Nelson de 

G. Costa disse-nos que êste hino é para os Pruden 
tenses cantarem nas solenidades cívicas, dos esta- 

belecimentos de Ensino. Essa dedicatória aos Pru- 

dentenses é feita simbôlicamente na pessoa do sr. 

prefeito municipal, dr. Domingos Leonardo Cerá- 
rávolo, de quem, disse-nos o dr. Nelson de Godoy 

Costa esperar que convide um musicista que inter 

prete em música viva, com todo o entusiasmo, o 

hino dos prudentenses.” (E em letras já bem apa- 

gadas, quase ilegíveis, a data: Pres. Prudente, 5 
de novembro de 1941). 

28 ANOS DEPOIS 

Hoje, 28 anós depois, já bastante idoso, dr. 

Nelson, bacharel em Teologia e pastor aposentado 
da Igreja Metodista, volta novamente à redação 

de um outro jornal. Seu apêlo foi esquecido e co- 

berto pela poeira dos 28 anos. O tempo só lhe ser- 
viu, pará erivelhecer, a êle, e ao recorte de jornal, 

que êle guarda até hoje, dobrado, como se fôra um 
tesouro (e o é, para êle). Poeta que é, com 5 livros 

de poesia publicados, e dois livros em prosa, com- 
positor do hino da revolução paulista de 1932, co- 

laborador d'O IMPARCIAL há muitos anos, dr. Nel 

son de Godoy Costa ainda tem um resto de espe- 

rança de que algum musicista ou maestro da cida- 
de veja o seu hino a Pres. Prudente e queira dar- 
lhe a música, isto é, musicá-lo.. 

HINO DE ONTEM E DE HOJE 

O impressionante é que, passados 28 anos, os 
versos do poema continuam atuais, como se tives- 
sem sido escritos nos dias de hoje. O que mudou, 
apenas foi a palavra “prudentenses”, que foi mu- 
dada para “prudentinos”. No mais, nem o tempo 
que passou conseguiu envelhecer as palavras do 
hino. Apenas o recorte está mais velho, e o dr. 
Nelson, mais idoso, hoje com 63 anos. Eis o 

HINO A PRESIDENTE PRUDENTE 
RE UA 

Presidente Prudente! A cidade 

A quem nome glorioso tu dás, 

Vibra estuante de brasilidade 

No trabalho fecundo da paz! 

Quando às armas chamados outrora, 

Os teus filhos lutaram com fé, 
Ensinando aos de casa e aos de fora 
Que o Brasil há-de estar sempre em pé. 

» 
Estribilho: 

Vibra estuante, Prudentino! 

Orgulhoso da terra em que estás, 

Desta cidade vertiginosa, 
Dentro da Pátria maravilhosa, 

Forte na guerra! Grande na paz! 
qa 

Estas terras soberbas de vida, 
Que Goulart e Marcondes nos dão, 
São — palácio ou choupana — guarida 
Aos que vêm habitar o sertão! 

Capital desta zona gigante, 

= JA crescer, a crescer sem parar 
Para frente, a seguir, para diante, 
Ninguém pode o teu passo entravar! 

es AEE 

Presidente Prudente! O futuro 

Muito perto verá teu valor! 
Dos teus filhos queridos o puro 
Sentimento profundo de amor, 
O presente assegura conquistas 
A êste povo leal, varonil. 
Prudentinos! Nós somos Paulistas, 
Para a glória do nosso Brasil!... 

Nelson de Godoy 

UM APÊLO | ! 
Éstes são os versos do hino a Pres. Prudente. 

Na frieza do papel de jornal não podem êles reve- 
lar tudo o que querem dizer. E' preciso que alguém 
os transforme em música viva, como dizia q recor- 
te de 1941. E” preciso que se lhes dêem vida. São 
versos que não merecem ficar esquecidos e sepul- 
tados num pedaço de papel velho, porque foram 
escritos por alguém que ama Presidente Prudente. 
É êste um apélo a quem Deus concedeu o dom de 
possuir a música nas veias. Se você fôr maestro, 
músico, compositor, ou apenas amante da “arte de 
combinar os sons”, tente musicar êsses versos, dar- 
lhes vida. Que não passem os anos e o tempo vá 
sepultá-lo novamente nêste pedaço de jornal. Se, 

    

MISSA DE ANIVERSÁRIO 
Ontem às noite, 19,30 horas, na Ca- | 

tedral de São Sebastião, a Guarda Civil de ' 
nossa cidade: mandou celebrar mfssa por 
intenção da alma de José Teofilo da Cunha, 
mais conhecido por Pirapó, em virtude do 
primeiro aniversário de seu falecimento. | 

“A corporação esteve presente, assim co- 
mo os familiares do falecido. 

  

  

  

                
    

  
| 
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trar em contato com a redação d'O IMPARCIAL”. = AI    

  
  

SEGUNDO TABELIONATO DE PROTES 

CASSIO DE ALMEIDA SAMPAIO 
“EDITAIS DE PROTESTO”! 

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palá- 
cio da Justiça) desta cidade e comarca 
de Presidente Prudente, para ser pro- 

testada por falta de Pagamento 1 (uma) 
Nota Promissória, da importância de 

NCr$ 50,00 (Cincoenta cruzeiros novos) 
Emitida em 5 de novembro de 1968 pelo 

Snr. JOSE BENTO FERREIRA. 

Por não ter sido possivel intimar 
pessoalmente o referido Emitente Snr. 

JOSE BENTO FERREIRA, pelo presen- 

te edital o intimo a vir em cartório pa. 

gar a importância constante da men- 

cionada Duplicata, ou dar a razões por- 

que não o faz e na falta o notifico do 

competente protesto, 

P. Prudente, 9 de janeiro de 1.968 
O Oficial Interino, 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palácio 

da Justiça), desta cidade e comarca de 
Presidente Prudente para ser protesta- 
da por falta de Pagamento ,1 (uma) 

Duplicata, da importância de NCr$ .. 
10.00 (Dez cruzeiros novos) Vencimento 
em 15 de Julho de 1.968, Devida pelo 
Snr, JOÃO BATISTA RODRIGUES. 

Por não ter sido possivel intimas 

pessoalmente o referido Devedor Snr. 
JOÃO BATISTA RODRIGUES, pelo pre- 

sente edital o intimo a vir em cartó- 

rio pagár a importância constante da 
mencionada Duplicata, ou dar as ra- 

zões porque não o faz e na falta o no- 
tífico do competente protesto. 

P. Prudente, 9 de janeiro de 1.969 

O Oficial Interino, - 
WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palá. 
cio da Justiça), desta cidade e comatca 

de Presidente Prudente, para ser pro- 

testada por falta de pagamento 1 (uma) 
duplicata da importância de NCR$53,00 

(Cincoenta e treis cruzeiros novos), ven 

cida em 9 de dezembro de 1968, devida 
pelo Sr. ALVARO GOMES DE SOUZA. 

or não ter sido possivel intimar 
pesscalmente o referido devedor Sr. AL 

VARO GOMES DE SOUZA, pelo presen. 

te edital intimo a vir em cartório pagar 
a importância constante da mencionada 
duplicata, ou dar as razões porque não 

o faz e na falta o notitico do competen- 

te protesto. 
Pres. Prudente, 9 de janeiro de 63 

O Oficix Interino, 

WALTER | AFONSO 

    

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palá- 
cio aa Justiça), wusca cjuade e comarca 
de Presidente Prudente, para ser pro 

testada por falta de Pagamento 1 (uma) 
Nota Promissória da importância de 
NCR$500,00 (quinhentos cruzeiros no- 
vos), emitida em 1 de agósto de 1968, 
pelo Sr. JOSE RODRIGUES MAR. 

Por não ter sido possivel intimar 

pessoalmente o referido Emitente Sr. 
JOSE' RODRIGUES MAR, pelo presen- 

te edital o intimo a vir em cartório pa 
gar a importância constante da men- 

cionada nota promissória, ou dar as ra- 
zões porque não o faz e na falta o no- 

tiífico do ccmpetente protesto. 
Pres. Prudente, 9 de janeiro de 1969 

O Oficial Inerino, 

WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 
cjo da Justiça), desta cidade e comaica 
de Presidente Prudente, para ser pro- 
testada por falta de aceite e pagamento 

1 (uma) duplicata, da importância d, 

NCR$ 571,19 (quinhentos e setenta e um 
cruzeiros novos e dezenove centavos), 
vencida em A de vista de 196, devida 

pelo Sr. NICOLAU DAUD e aval ALON- 

SO MENEGUESSO. 

Por não ter sido possivel intimar 

pessoalmente o referido devedor Sr. 
NICOLAU DAUD e aval de ' ALONSO 

MENEGUESSO, pelo presente edital in- 
timo a vir em cartório pagar a impor- 
tância constante da mencionada dupli. 

cata, ou dar as razões porque não o faz 

e na falta o mnotifico do competente 
protesto. 

P. Prudente, 9 de janeiro de 1969 

O Oficial Interino, 
WALTER AFONSO 

  

    

  

Acha-se no cartório a'meu' cárgo, 
instalado no Edificio do Forum (Palá. 
cio da Justiça), desta cidade e comar-, 
ca de Presidente Prudente, para | ser 

protestado por falta de Aceite e paga. 
mento 1 (uma) Duplicata da impor- 

tância de NCR$ 76,00 (setenta e seis 

cruzeiros novos), vencida em A Vis. 

ta de 1969, devida, pele (a) Sr. NEI 
TAIAR. 

Por não ter sido possivel intimar. 
pesscalmente o referido Devedor Snr.. 
NEIF TAIAR, pelc presente edital o jn- 
timo a vir em cartório pagar a importãn 

cia constante da mencionada duplica- 
ta, ou dar as razões porque não o faz v 

na falta notifico do competente protesto 
Pres. Prudente, 9 de janeiro de 69 

O Oficial Interino, 
WALTER AFONSO | 

Acha-se no cartório a-meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palá- 

cio da Justiça) desta cidade e comarca 

de Presidente Prudente, para ser pro- 

testada por falta de Pagamento 1 (uma) 
Nota Promissória, da importância de 

NCr$ 50,00 (Cincoenta cruzeiros novos) 
Emitida em 5 de janeiro de 1.969 pelo. 

Snr. JOSE BENTO FERREIRA. * 

Por não ter sido possivel intimar | 
pessoalmente o referido Emitente Snr. 
JOSE BENTO FERREIRA, pelo presen- 

te edital o intimo a vir em cartório pa. 

gar a importância constante dá me 
cionada Duplicata, ou dar a pazd 
que não o faz e na falt: 
competente protesto. 

P. Prudente, 9 de janeiro de 1.968 
O Oficial Interino, 
WALTER AFONSO A 

   

      

  

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Edifício do Forum (Palácio 
da Justiça), desta cidade e comarca de 

Presidente Prudente, para ser protes- 
tada por falta de aceite e pagamento 1, 
(uma) Duplicata da importância de 

NCr$ 1.265,60 (hum mil, duzentos e 

sessenta e cinco cruzeiros novos e ses- 

senta centavos) vencida em 26 de No- 
venibro de 1.968 devida pelo Snr. JO- 

SE ALVARO SOBREIRO. é 

Por não ter sido possivel intimar 
pesscalmente o referido Devedor Snr. 
JOSÉ ALVARO SOBREIRO, pelo presen. 
te edital o intimo a vir em cartório pa- 

gar a importância constante da mencio- 

nada Duplicata, ou dar as razões por- 

que não o faz e na falta o notifico do 

competente protesto. 
Presidente Prudente, 9 de Janeiro 

de 1969. ; 

O Oficia Interino, 
WALTER AFONSO 

Acha-se no cartório a meu cargo, 

instalado no Fdificio do Forum (Palácio. 

da Justiça), desta cidade e comarca de 

Presidente Prudente, para ser protesta- 
da por falta de Pagamento 1 (uma). 

Nota .Promissória da importância de 
NCr$ 50,00 (Cincoenta cruzeiros novos) 
Emitida em 5 de dezembro de 1.968 pe- 
lo Snr. JOSE BENTO FERREIRA. 

For não ter sido possivel intimar | 
pessoalmente o referido Emitente Snr. 

JOSE BENTO FERREIRA pelo presenie | 

edital o intimo a vir em cartórp pagar 

a mportância da mencionada Nota Pro... 
missória ou dar as razões porque não o 

faz e na falta o notífico do competen- 

te protesto. N 
P. Prudente, 9 de janeiro de 1969. 

O Oficial Interino, 
WALTER AFONSO 

DECLARAÇÃO 
ANTONIO BONINI & CIA. LTDA.. 

(filial), estabelecida à Avenida Coronel 

Marcondes, 1560, nesta cidade de Pres. 
Prudente, Estado de São Paulo, inscrita 

no Estado sob n.0 8.965 e CGGMF, .... 
55.248.355-3, DECLARA para os devi. 

dos fins de direito que, extraviaram-se 
as suas notas fiscais de vendas a consu. 
midor, série “B-1”, de n.0 29.001 a .. 

30.000 tôdas sem uso, e tornam-as sem 

efeito. ks 
Por ser da verdade, firma a presen. 

te para que produza os efeitos legais. 
Pres. Prudente, 8 de janeiro de 1969 

(a) ANTONIO BONINI & CIA. LTDA. 
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6.1 a domingo “MENSAGEIRO TRAPALHÃO"' 
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READ METRO GOLDMAN MAVER ex. Coto om 
ESPERADO PRIMEIRO Nichelahgelo Antonio 

na PREMIO Vanessa Redgrave : 

tro DART 
CAME) qo CE pomar 

O vem ê 
de roeco RT iBaNos Rad Aeon COMP Haciona 

ESTA GRANDE ESTRÉIA ESTÁ SENDO FEITA | 
ani (e EM JÁ CINEMAS ATRAVÉS fa 

DE VÁRIAS CIDADES DO PAÍS: RIO DE JANEIRO, Ea 
E Mm ras 

1] ÃO PAULO PORTO ALEGRE BELO HORITONTE RECIFE E BRASÍLIA! 
A 

BLOW-UP 
DEPOIS DAQUELE BEIJO 
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Broca «FERE TECHNICOLOR| 
Trexeseeia: w*** UM FILME DA PARAMOUNT, À MARCA DAS ESTRELAS serRsssASCANNTarARASas 

IÃO BEBA LEITE CRU 
“coloque em risco a saúde de sua família | 

     

  

  

  

  
  
  

ija sómente leite pasteurizado e não pague 

js de NORS 0,44 o litro. 

eite pasteurizado é fiscalizado pelo govêrno e está isento 

qualquer impureza. 

te ú COLABORAÇÃO DE O IMPARCIAL EM DEFESA DA 
SAUDE PÚBLICA           

6.a feira vesperal às 15 hs. — Sessão única às 20.15 

DESAFIO A ROBIN NOOD 

SABADO — Sessão única às 19,30 — Colorido Cinemascope 

A HAWAY po 
JULIE ANDREWS 

DOMINGO Vesperal às 13,30 hs. 4.0 e 5.0 episódios 

BÚFALO BILL O INVENCIVEL 
- 002 LOUCOS DE PARAQUEDAS 

FRANCO FRANCHI 

DOMINGO — Sessão única as 19,30 hs. Colorido Cinemascope 

HAWAY 
JULIE ANDREWS 

  

  

  

6.a Feira duas sessões as 19,15 e 21.15 Colorido 

OS RUSSOS ESTÃO CHEGANDO 
BRIAN KEITH 

SABADO duas sessões as 19,15 é 21,15 

OS RUSSOS ESTÃO CHEGANDO 
DOMINGO Veperal as 13,30 duas sessões as 19 e 21 

OS RUSSOS ESTÃO CHEGANDO 
  

  

  

Dias 10 — 11 & 12 SEXTA-Feira — SABADO E DOMINGO 
COM JERRY LEWIS 

      

  

COLORIDO — PROIBIDO ATE' ã anos 
Domingo Somente em Vesperal 

MENSAGEIRO TRAPALHÃO 
marcam À 

DIAS 12e 15 DOMINGO E QUARTA-FEIRA 
O Filme ganhador da “Falmp de Ouro” do Festival de CANES 

COM VANESSA REDGRAVE COLORIDO 
Grande lançamento da Metro 
GANHADOR DE 4 OSCAR 

BLOM-UP  ...... 

(Denois degue'e Beijo) 
boa irmas toa e cemarsa     
  

DIA 18 a 23 SABADO A QUINTA-FEIRA 
KIRK DOUGLAS — ALAIN DELON — LESLIE CARON — GREN 

FORD — ANTHONY PERKINS 
O grandioso Filme que monopoliza a atenção do mundo, 

PARIS ESTA EM CHAMAS? 

      

   
      

   

  

    

  

     

      

   

” 4 OGRANDIOSO FILME 
EA QUE MONOPOLIZA 

Cá A ATENÇÃO DO MUNDO; 

ESTA EM ussu=ssaas 
SIMONE SIGNORET-ROBEI 

“IS PARIS BURNING?” 

x , b ú y 

CHAMAS? Rê bá O man isca a URTCOLUNS « DONINIQUELUPERRE poi di e mt 
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JEAN-PAUL BELMONDO CHARLES BOYER-LESLIE CARON. 
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Com um estonteante 

PROIBIDO ATE"14 ANOS a tdo TSCONTIENL ENS AMA DITOS se sunt e 
[e RARA ART TRA UM FILME DA PARAMOUNT. A MARCA DAS ESTREL, FRETES ATEEIA 
        

  

    

Ea CINERAMA 
2.283.944 5.a 6,a'feira sessão única às 20 hs, 
Super CINERAMA 

GRAND PRIX (Grande Premio) 
JAMES GARNER — EVA MARIE SAINT 

"SABADO e DOMINGO — vesperal às 14 hs, 
* e sessão única às 20:hs, Colorido 

“GRAND PRIX (Grande Premio) 
  

  

  — = am emma 
  

Patologia das doenças 

tropicais — publicado 

importam trabalho na 

Grã-Bretanha 
Acaba de ser publicado na Grã-Bretanha 

um importante livro de patologia com espe- 
cial enfase sobre às doenças tropicais. São 
seus autores o Professor Herbert G. Gilles, 
da mundialmente conhecida Escola de Me- 
dicina Tropical de Liverpool, e o Professor 
&. M. Edington, Diretor do Departamento 
de patologia da Universidade de Ibadan. Ni 
géria. 

Intitulado “Pathology in the Tropics” as 
750 páginas do livro incluem numerosas téc- 
nicas de diagnostico raramente encontradas | é 
[nos livros padronizados de patologia. 
l 

Discutem igualmente, doenças modifica- 
idas pelos fatores ambientais dos tropicos, 
bem como outras que ocorrem exclusivamen- 
te nos climas quentes. 

O Professor Gilles nasceu em Malta, onde 

se formou na Real Universidade local. Fre- 
quentôu em seguida, a Universidade de Ox- 
tord. Leciona na Escola de Medicina 'Tropi- 
cal de Liverpool desde 1.958. Nesse período 
realizou numerosás viagens aos trópicos efe- 
tuando pesquisas e ensinando. ! 

No início deste ano, compareceu, como 
delegado, ao Congresso de Medicina. Tropical 

realizou em Teerã, onde leu um trabalho so- 
bre os aspectos genéticos da infunidade á 
malária. Visitou ainda a Líbia, onde prestou 

serviço de saúde do país. 
Dois outros livros. escritos, conjuntamente 

pelos profesores Gilles e Maegraith, este De- 
cano da Escola de Medicina Tropical de Li- 

verpool, serão publicados em futuro próxi- 

mo. 

Depoimentos sôbre cancro 

cítrico na comissão 

especial da assembléia 
XI de uma série 

O SR. PRESIDENTE — Quero comuni- 
car aos srs. deputados e aos demais que se 

|jacha presente o dr. Jacob Toselo, ilustre di- 
retor da DIRA, de Pres. Prudente. 

O SK. JORGE MALULY NETO — Uma 

iltima indagação. Os proprietários de poma- 
res ou de viveiros que foram erradicados ain- 
da aguardam alguma indenização? 

O SR. ANGELO GREGOLIN — Não, êles 

não acreditam mais em indenização. Aliás, 
“creditamos que uma forma de sanar, de cer- 
ta-maneira, êsse ponto, seria o fornecimbnto, 
igora. de mudas a preço razoável. Assim, ês- 
ses proprietários se sentiriam relativamente 
vagos por aquêle trabalho da Secretaria. Mes- 
no norque, uma indenização na base de va- 

lor daquela época seria insignificante, dada a 
inflação que tivemos. A não ser que houvesse 
uma indenização realmente à altura. Mas nis 
so a população não acredita mais. 

O SR. PRESIDENTE — Sr. Gregolin, 
nos municípios de Assis e João Ramalho. on- 
de foram erradicados pomares isolados, esta- 
vam; êles contaminados? 

O SR ANGELO GREGOLIN — Sôbre ês- 

se problema de Assis e João Ramalho gosta- 
“ria de apresentar documentação. No caso de 
|João Ramalho, por exemplo, foi coletado ma- 
iterial em 1964, para Instituto Biológico, e o 

|jparecer foi que êle estava contaminado. O co- 
lega que coletou êsse material não se confor 

mou com º parecer e mandou uma amostra 
para utra seção do Biológico. E êsse outro 
parecer foi de que o material não era de “can- 
cro cítrico”. Veio em seguida um terceiro 
material no qual a seção de bacteriologia e à 
de fitopatologia confirmam a não contamina- 
"ão dêsses pomares. Resumindo, êsses poma- 

res de Assis e de João Ramalho não foram er- 
radicados, por fôrça de mandado de seguran 
ça. Apenas dois pomares que ficaram sem er 
radicar e esses dois pomares também serviram 
para o dr. Takae Namekata, da seção de pa- 
tologia, do Instituto Biologico,. apresentar tra- 
balho dêle sobre a possibilidade de ser uma 
“cancrse B”. Eu citei há pouco que em Assis e 
em João Ramalho não há “cancro cítrico”, 

      assim como que aqueles pomares não esta- 

vam contaminados. y 

serviço ge assessoramento na organização do ”
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PASSARELA. .. cos uns 
esc 

OUÇA DIARIAMENTE PELA RADIO COMERCIAL DAS 16 AS 

17 HORAS, O PROGRAMA PASSARELA 

    

  

  
  

32 UNIVERSITÁRIOS 
NIPÔNICOS NO BAILE 

A direção da Prudentina é a grande anfitriã 

mais uma vêz... 
No baile de amanhã, quando da atuação musi- 

cal do conjunto Os Incríveis e da cantora Bubby, 

a Prudentnia estará recebendo trinta e dois uni- 

versitários nipônicos da Capital (estudantes de 

Medicina), que estiveram recentemente realizan- 

do estudos na zona rural de Presidente Bernardes 

Os 26 rapazes e as 14 moças estão alojados no 

conjunto de propriedade do Centro Espírita Hum- 

berto Campos. ... 

Será realmente um colorido especial no baile 

de amanhã na Prudentina, a presença dêsse gru- 

po de universitários nisseis. 
PASSARELA estará presente nesse aconteci- 

mento, afim de relatar tudo o que acontecerá... Eri 
ANIVERSÁRIO DE 
IZOLDA BARROSO 

Es 

so (foto), graciosa, bela, simpáu 
ca e-elegante, filha do casal Dr. Rui Barroso, é a 

aniversariante de hoje. 

Inteligente e simpática, Izolda figura com 
muito destaque na agenda do colunista. e sempre 

está presente em nossos acontecimentos sociais 
A ela, aqui está a homenagem de PASSARELA, 

com votos de muitas felicidades ao lado daqueles 

que lhe são caros... 
Parabéns Izolda... 

    

lzolda Bai     

  

  
    

FÉRIAS EM UBATUBA 

  

Dr. Octávio Montesanti, e sua elegante espôsa 

sra. Maria Luíza Montésanti (foto); casal que fi- 

gura com destaque em nossa agenda, já sé prepa- 
ra para efetuar uma viagem de férias, quê está es- 

tipualada para' o próximo dia 15... 

O casal Montesanti, ao lado da graciosa 
Maria Antonieta, estarão passando 15 dias 
Ubatuba... 

Nossos antecipados votos de boas férias ao 

dr. Octávio, sua espôsa e filha... 

filha 

em 

Ri nd 

FILME AMADOR PRUDENTINO 

EM COGITAÇÃO 
Aqui está uma notícia, que por enquanto .se 

consiste em planos, mas que brevemente tornar-se- 
á em realidade: 

O companheiro Aristides de Oliveira Campos, 
figura muito conhecida nos meios teatrais de nos- 
sa cidade, está cogitando ao lado do colunista e 
do Conselho Municipal de Cultura, a realização de 
uma película cinematográfica, com enrêdo, e elen- 
co totalmente prudentino. 

Uma série de estudos está sendo elaborado pe- 
lo; Aristides (principalmente na parte financeira), 
afimida'que brevemente possamos entrar em con- 
tácto com Primo Carbonari (produtor cinemato- 
gráfico), e se inicie o quanto antes possível a fil. 
magem das primeiras cenas... 

Podemos adiantar que se trata de uma rea- 
lização muito agradável, bastando apenas contar- 
mos com a colaboração necessária... 

O colunista, modestamente, já teve a oportu- 
nidade de produzir e participar de um filme desta 
categoria em São José do Rio Prêto (A Trama de 
Sangue), e podemos adiantar que não é muito di- 
fícil a realização do mesmo .. 

Aguardemos os acontecimentos... 

  

OS INCRIVEIS MAIS UMA VEZ 

  

espetáculo que acontecerá na noite de amanhã, no 
Ginásio Municipal de Esportes, e posteriormente 
na Prudentina. | 

Os Incríveis (foto) apresentarão mais 
espetáculo jovem de grande interêsse à nossa 

um 

jo- 

duplo vem guarda...     
Com repertório completamente nôvo o con- 

junto visitante irá provar dessa maneira sua po 

pularidade e benquerência em nosso mundo 

jovem... 

  

a) 

    

OS INCRÍVEIS — BUBBY 
- OS SOMBRAS - 

Duplo espetáculo está programado para ama- 

nhã em nossa sociedade. A grande atração dêste 
fim de semana consistir-se-á num show nas gigan- 

tescas dependências do Ginásio Municipal de Es- 

portes, com oq internacional conjunto musical Os 

Incríveis, com a cantora nissei Bubby, e ainda o 
conjunto prudentino Os Sombras. 

- O espetáculo está marcado para: às-20., horas, 
e o prêco é popular... 

Já, a noite, a partir das-23 horas, haverá um 
BAILE SHOW na Prudentina, coma mesma parti. 
cipação musical (Os Incríveis e Bubby). 

Trata-se realment' ede um duplo espetáculo de 
grande gabarito, que merece as atenções de nossa 

sociedade. y 
O colunista será o mestre de. cerimônias da 

noitada... 

pla 

O LABOR E AS 
MENINAS MOÇAS 69 | 

Apesar da grande maioria das integrantes A 
LABOR estarem ausentes de nossa cidade, muitas 
senhoritas tem colaborado sôbre maneira para a 
promoção MENINA MOÇA 69, que estaremos rea- 
lizando ao lado daquela entidade e da direção da 
APEA... “ 

Algumas integrantes do LABOR tem sido in- 
termediárias nas entrevistas que o colunista vem 
mantendo com as meninas moças convidadas... 

Será um acontecimento importante, que está 
marcado para o próximo dia 25, com a . presença 
musical do conjunto The Rebelis. 

Lembramos mais uma vêz nossos leitores que 
a reserva de mesas e convites estarão a: disposição 
dos associados, a partir da próxima semana. É só 
ir na secretaria e falar com o amigo Sr. Flávio... 

má a ; ú 

MARIA ALBERTINA 
DA ALA JOVEM     

Maria Albertina Fernandes (foto), que na fo- 

to está de cabelos curtos, mas que atualmente pos- 
sue cabelos negros e compridos, tem figurado com 

destaque na agenda do colunista, nas brincadei. 

ras dançantes da Prudentina... 

À ela, nosso especial destaque de hoje... 

pe
se
i 

| 

  

  

  

Ep 

Ante-ontem a tarde saboreamos uma ablicigsã 

pizza, no restaurante da Prudentina. Estiveram 

“conosco: Dorothi Luci, Tadeu Benedito, Elita San- 

doyal e Antonio Onofre Gerbasi Filho, j 

A intensa onda de calor que toma conta do 
país; leva as autoridades federais a aplicarem no- 

vamente o chamado “Horário de Verão”, extinto | 
em outubro do ano passado pelo Ministério das 
Minas e Energia, com argumento de que eram 

muito boas as situações de nossos rios e reprê- 

sas... 

Hugo fnéas está aniversariando na data de 
hoje. PASSARELA presta sua homenagem, augu- 

randolhe muitas felicidades... 

A SUNAB vai tabelar 30 produtos horti-gran- 

jeiros em Brasília. O delegado reuniu os ataca- 
distas.e varejistas desses produtos, para. encon. 

contrar a melhor solução para a baixa dos prêços... 

O farmacêutico José Paulo Moreira está co- 

memorando hoje mais um ano de vida. Nossas 
congratulações... É 

Da data-de-hoje, até o dia 19:próximo, horá 
rio das 13 às 16,30 hs., estarão abertas as inscri- 
ções para professôres às aulas excedentes do Gi- 

násio Industrial Estadual de nossa cidade... 

Na noite de ontem, tivemos a satisfação de 

conhecer os genitores do dr. Washington Siquei- 

ra, Sr. Bento Manoel Siqueira e Sra. Mercedes Si- 
queira que se encontram hospedados na residência 

do ilustre médico. É um casal muito simpático... 

O Sr. Antenor Gazola, está aniversariando na 
data de hoje. Nossos parabéns... 

E' com satisfação que na data de hoje, regis- 

tramos q aniversário natalício de Severina Maria 
da Silva, filha do casal Josefa-Alfredo Alves da 

Silva... 

Os prêços dos automóveis fabricados no Bra-. 
sil, aumentaram ante-ontem cêrca de 5%... 

  

  

  
BOTINADAS 

d 
Um homem gabava-se de sua - dieta. infalível 

para emagrecer: 

— Nunca como: enquanto minha mulher está 
falando... t 

Outro dia disse ao Barão Bota: / 
O Sr. anda muito distraído Barão... 
E ête acrescentou filosotando: 
= “Não sou distraído. É a presença de espíri. 

to que me torna alhêio a tudo mais”... 

A ARTE DE CONVERSAR NÃO ESTÁ PER- 
DIDA... ESTA ATRÁS DO APARELHO DE TE- 
LEVISÃO... 

Num navio, um homem dizia ao outro; 
= Foi eliminado um dos perigos das viagens 

por mar. Os comandantes não tem mais poderes 
para casar passageiros... 

O FOTOGRAFO 

  

— Não sorria. Lembre-se que a sênhora é 
banguela... 

  

  

            

      

      

  
    

  

  

  
  

  

R 
Modéstia a parte, oferecemos um refinado serviço à lá 
preparados para grandes banquetes, e... 

estaurante San Remo 
carte, garçons com longos anos no bem servir, cosinha internacional e estamos 

modéstia a parte... somos o RESTAURANTE SAN REMO. E tem mais, estumos localizados er 
. i )j 

        ponto central. 
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4. 000 professores educam 

ve trabalhadores da industria 
SÃO PAULO — SSI — Cerca de 

.000 professores são responsaveis 

tualmente em São Paulo pela educa- 

ão de mais de 80 mil crianças, fi- 

aos de trabalhadores da indústria. 

Tantendo a major rede de ensino 

rimário particular do país o Serviço 

ocial da Industria sob a superinten- 
*encia do dr. Paulo de Castro Correa, 

tão prepara apenas crianças em idade 

scolar, filhos dos trabalhadores mas 

ambém os operários que desejem 

perfeiçoar seus conhecimentos. 

Os industriarios, seus filhos e de- 

sendentes recebem hoje educação tão 

ompleta quanto possivel, possibilitada 

welos 240 Centros Educacionais distri- 

vudos por todo o Estado com profes- 

ores que apresentam elevado | indice 

le habilitação, no concurso de ingres- 

o no corpo docente do Sesi. Esses 
yofessores participam anualmente de 

ursos | de extensão cultural para so 

itualizarem com as modernas  tecni- 

as de ensino adotadas no mundo, to- 

no recursos audiovisuais, orientação 

«ducacionais, problemas educativos do 

nenor, higiene e orientação sexual pa- 

a professores, higiene mental do pro- 

essor, metodologia etc. A divisão de 

aducação Fundamental do Sesi, é a 

esponsavel não só pela extensão do 

nsino primario mas tem também. pe- 

las cursos pré-primarios supletivos 

para adultos, de artes industriais e 

outros. 

melhores professores 
para melhores alunos 

As dificuldades que ora afligem o 

escolar, como os problemas socio eco- 
nomico, emocional efetivo, familiar é 

outros prejudicam seu processo de es- 
colarização. Para sanar tal deficiencia 
o Serviço Social da Industria aplica 

processo de assistencia escolar com a 
seleção de professores atraves de pro- 

vas especiais de habilitação. Os esco- 

lhidos tem que demonstrar desde o ini 
cio de sua atividade educacional ex- 

celente visão para essas situações. 

Procuram, para ajudar a criança sob 

todos os aspectos. 
Para toda criança matriculada no 

centro educacional do Sesi, é feita 

uma ficha, preenchida pelo. professor - 
da classe que ela frequenta. 

Visitando a familia onde obtem 
social, o professor anota suas obser- 

os dados de adaptação psicologica e 
vações pessoais, registrados durante a 
entrevista com os pais. Há uma par- 
te nessa ficha reservada aos infor. 

mes físicos da criança, exames e va- 

cinações, que são feitas sistematiza- 

mente nos postos de saúde que esta- 
belecem cotas diárias para esse fim, 

ou nos ambulatorios do Sesi. E feito 
também o registro psicológico e psico- 

pedagogico do desevolvimento do esco 

lar. Para registrar «essas anotações, 

o professor necessita de consciencia 

osbervação, conhecimento tecnico e 

estudo da criança. Essa ficha acompa 

nha o aluno de um grau pra outro 

durante a sua permanência na escola, 

sendo feitas anualmente anotações, 

movas, possibilitando aos mestres 
acompanharem o desenvolvimento do 

escolar. 

teste de personalidade 

Testes sobre a personalidade au. 

toritaria, baseados em metodos e ex- 
periencias norte-americanas são igual.. 

mente aplicados na preparação do 
educador que estuda ou de seus filhos 

e dependentes. 
A aplicação desses testes é feita 

na escola industrial do Sesi, em | pro- 

fessores do ensino primário da enti- 

dade, escolhidas entre as consideradas 

de melhor nivel tecnico. Inicialmente 
foram as professoras submetidas á 

avaliação, como primeira etapa da ex. 

periencia visando estabelecer o perfil 

pscologico de cada uma. 

Um psicologo e uma assistente da 
Subdivisão de Higiene Mental do Se- 

si prepararam os testes tipo “questio- 

nário” que são entregues as professo- 

ras para respostas afirmativas ou ne- 
gativas, valorizadas em 3 pesos. A 

avaliação que deverá demandar  pas- 
tante tempo, é efetuada em laborato- 

rios, As perguntas, selecionadas de 

acordo com as respostas divididas em 
grupos, revelarão atitudes e ideias das 
professoras testadas, quando então, se- 

rá possivel chegar a um resultado fi. 

nal, com amostras mais definitivas. 

expansão no ensino 

Em 1961, o Sesi possuia em 65 es- 
colas cerca de 1.600 alunos |matri- 
culados nos cursos primarios. Naque- 

la epoca os cursos da Divisão de Edu- 

cação Fundamental do Sesi tiveram 
notavel expansão em virtude do de- 
creto 50.423, do governo federal, que 
regulamentava o ensino primario  pe- 
las industrias. 

Foram criados então os cursos de 
ensino primario e pré-primario, de 
ensino primario supletivo, de artes in. 
dustriais e de extensão cultural. H9- 

:je, sete anos depois o Sesi conta com 
240 Centros Educacionais onde estão 

filhos 

matriculados mais de 80.000 | alunos, 
todos eles trabalhadores das industrias 
ou dependentes. O ensino primario 

constitui a chamada educação funda- 

mental, para meninos de 7 a 14 anos. 

Certas contingencias sobretudo nos 

paises em desenvolvimento deixam à 
margem dessa educação milhões de 

pessoas de ambos os sexos. São os 

jovens e adultos analfabetos, cuja 

condição constitui um entrave ao pro- 

gresso pessoal e das instituições soci- 
ais. Surge então a necessidade de se 

empregar novas técnicas para educa 
ção fundamental dessas pessoas. E q 

ensino supletivo, adequado para a ida 
de que pode variar de 15 a 45 anos. 

De acordo feito entre Sesi e Se. 
cretaria da Educação de Estado de São 

Paulo, no ano passado como  aplica- 

ção do plano elaborado pelo MEC, sur- 

giram os cursos de artes industriais. 
As artes industriais são uma aplicação 
do curso primario, com carater de 
iniciação ao trabalho, dos 11 aos 14 

anos de idade. Existem também no 

Sesi os cursos de extensão cultural que 
são atualmente cerca de 500, e dentr> 
eles, biblioteconomia, organização de 
almoxarifados em industrias, adminis. 
tração de pessoal, introdução á arte e 
psicologia das emoções humanas. 

  
  

DECLARAÇÃO 
Pe. GERALDO BATAGLINI, Di- Depoimentos sobre o cancro citrico 

“or de Obras Sociais de Paróquia de 

“cante da Paranapanema, declara pa 

todos os fins de direito que foram 

raviados talões de um sorteio pro- 

sido pela Paróquia de Mirante do 
anapanema, devidamente autorizado 
» Ministério da Fazenda D.R.R.I. 

» Paulo n.0o '27.533-68; sendo os 

*2s com os numeros seguintes: 
10.376 a 10.400 
16,101 a 46,125 

18.725 a 18.750 

96.251 a 06.275 

35.476 a 35.500 

18.626 a 18.650 

8.351 a 18.375 

'8.851 a 28.875 

'0.301 a 10.325 

'4,776 a 14.800 

Declara ainda que ficam sem efei. 

3 numeros acima, para O sorteio 
ora se promove com a data mar- 
para o dia 29 de janeiro de 1969 

* loteria federal do Brasil, não ten. 

“irejito aos prêmios todos aqueics 

porventura compre qualquer um 

iumeros.nesta data cancelados. 

“Sirante do Paranapanema, 9 de 
» to de 1.969. 

“ ) — Pe. GERALDO BATAGLINI 

    

Declaração 
declaro para fins e efeitos de di- 
+ que foi extraviada minha cartei. 

- * tcional de habilitação de motoris- 

* “mador, n.o 345 PGU 4.293, expe. 

em 6/3/1968, pela 42a. Circunscri- 

le Trânsito de Santo Anastácio. 

“ica portanto sem nenhum - efeito 
“erida habilitação, uma vez que es. 

ndo providenciada a expedição da 
ada via. 
Pres. Bernardes, 08 de janeiro de 

A 

ITARO MOMI 

  

  

DECLARAÇÃO 
-Para fins de obtenção de segun- 

via, TOYASABURO  HISHINUMA, 

mes, casado, lavrador, residente € 
hiciliado no Bairro de Novo Parai. 
município de Mirante do Parana- 
ema, comarca de Santo Anastá. 

+ neste Estado de São Paulo, declara 
» foi extraviado o seu registro da 
Estrangeiro mod. 20 de n.o - 3302, 

sedido pela Delegacia de Policia de 
açatuba neste Estado, em data de 
de junho de 1941. 

| Declara ainda, que caso venha 
Ser encontrado o mesmo, tornar-se-á 

“m efeito viso as providencias que 
«ram tomadas. 

Por ser verdade, assino a presen. 

> declaração, fazendo-a publicar tres 

zes no Jornal “O Imparcial” de 
esidente Prudente para que chegue 

> conhecimento de todos. 

Mirante do Paranapanema, 30 de 
dezembro de 1.968 

As) — TOYOSABURO HISHINUMA 
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4a 

| 
nm O SR. ROBERTO ROLEMBERG — Real- 
+ mente, quando era discutida a convocação 
* dos elementos para prestar, informações à 
Comissão Parlamentar de Inquérito, tive a 
oportunidade de lembrar o nome de V.S.. 
porque. acompanhando as reuniões na Se- 
cretaria da Agricultura a respeito do proble- 
ma, na última delas. quando foi constituida 
exatamente esta Comissão, a única voz dis- 
corrente dentre as daqueles técnicos regio- 
nais que ali se encontravam. era a de VB: 
Digo discorrente quanto ao critério, princi- 
palmente quanto aquele aspécto sôbre oqual 
V.S. declarou e que ontem fiz questão de 
dizer aos elementos do Instituto Biológico. 
que º exame técnico do problema não podia 
ficar restrito a uma técnica de laboratório. a 
uma técnica feita exclusivamente em São 
Paulo. Essa técnica devia ser devidamente 
temperada com os homens do interior e sua 
vivencia na região, senão. a técnica será sem- 
pre estática e não trará a contribuição sociai 
necessária, Então acompanhando o seu vra- 
balho naquela reunião, vendo como estava 
munido de elementos fundamentais, esta Co- 
missão achou que deveria ouvi-lo exatamente 
para isso. De forma que, conhecendo já o su 
ponto de vista socialmente técnico. Pois que 

tem vivência com os problemps técnicos. a 

sua opinião é que fundamentalmente nos in- 

teressa. Em razão da opinião de V.S. é que 

temos assim uma ligação fundamental com 

êsse problema, especificamente com referên- 

cia à região suspeita da zona 4. Examinando 
o sua análise sôbre a região de Presidente 
Frudente, e a região mais próximh de Presi- 

dente Prudente, é que fomos eliminando o 
problema e chegamos à conclusão de que, 
com relação à zona 4, a interdição era uma 

barbaridade de ordem social e econômica 
para a nossa região. Então, queria a sua opi- 
nião sôbre aqueles problemas, Aliás V.S. já 
relatou inúmeros dêles. Assim. sôbre O pro- 
blema da fiscalização, da utilidade ou inuti- 
lidade da. aplicação de dinheiro na fiscaliza- 
ção que alí é feita. Então. se temos uma de- 
ficiência de verba e êsses poucos cruzeiros es- 
tão mhl aplicados, existem dois êrros funda- 

mentais, falta de verba e de utilização prática 
da pouca verba que temos. Gostaria, pois. de 

ouvir a sua opinião a respeito dessa fiscaliza- 

çã de ordem geral e o conceito que tem sô- 
bre esas interdições, a sua opinião a respeito 
da interdição de uma forma geral. 

O SR. ANGELO GREGOLIN — A região 

de Rio Preto. não há dúvida de que foi inter- 

ditada em decorrencia de focos isolados. No 
erradicação dos municipios da Alta Soroca- 
bana e fazer inspeção de pomares apenas nu- 

ma faixa desde o rio Feio, que vai de Pauns- 

tânia até Assis, mais ou menos. perfazendo 

100 quilometros de região interditada, Mas, 
durante êsse trabalho, verificaram-se fesna 

F EA ds 

em Martinópolis, Rinópolis'e também em Pa- 

raguaçú Paulista, Então, surgiu a preocupa- 

ção com o região: de Bauru e com à de Rio 
Freto e, durante essa inspeção de pomares 

constataram-se focos verdadeiros em Bauru 
e em Piratininga. assim como outros focos 

acreditamos hoje serem “cancros A e B” e que 

na ocasião discordávamos fossem o “cancro 
cítrico”. Era uma lesão que nãose assemelha- 
va, de fornga alguma alguma, com o “cancro 

cítrico”, que conhecemos na: Alta Sorocabana. 

Daí, que foi ampliada essa faixe de segurança. 

Agora. entendo que foi necessária. foi útil 

essa inspeção que fizeram. e também | uma 

reinspeção e uma segunda reinspeção daqui a 

dois ou tres anos, Quanto à fiscalização. não 

havia razão de ser, Até sugerir, na ocasião; 
que se providenciassem volantes para fazer 

uma inspeção rápida apenas em cada muni- 

cípio, nos viveiros, nas propriedades que pos- 
suissem pomares comerciais. Formaríanios 

meia dúzia de equipes e. com os agrônomos 

de cada Casa da Lavoura, procuraríamos lo- 

calizar os pomares comerciais e depois fa- 

ríamos uma inspeção rápida. porque tivemos 

inclusive a criação dêsses focos dentro do Es- 

tado e ficamos anos com focos na divisa do 

Paraná. umh estrada de grande movimento 

que liga Presidente Prudente a Rio Preto º 

vai até o porto Santo Inácio, Chegando aqui 

em São Faulo não havia pessoal para isso, ti- 

nhamos que sustar. A Comissão de Citricu!- 

tura de Bebedouro exigia que se colocasse 

essa fiscalização dentro do Estado. Mas eu di- 

zia que não havia razão, que existia região 

livre da região continuada do Norte do Pa- 

raná com o resto do Estado e com a divisa 
do Paraná. em Iepê, Forto Alvorada ao muni- 

cipio de Pirapózinho e no Pôrto Santo Iná- 

cio. 

Há mais de dois portos, onde a travessia 

do rio é feita por balsa, onde não existe fis- 

calização. Temos mais um posto de fiscaliza- 

ção em Assis e outro em Ourinhos. Apenas 

quatro postos de fiscalização na divisa com O 

Paraná, quando o Norte do Paraná está total- 

mente contamjnado. Então, devemos com- 

pater o “cancro cítrico” que representa um 

aspécto grave. não há dúvida. 

Quer dizer. vejoj muito mais lógica em 

melhorar o padrão de serviço de fiscalização 

da defesa do Faraná e Mato Grosso, Interna- 

mente pode ser que seja necesário, conforme 

já argumentei, mas acho que não há lógica 

para isso, como não havia nem mesmo inici- 

almente. Se tivessembs sobra de verba e ce 

homens, ainda vá lá que se colocassem 2l- 

guns desses postos por um período de um ano- 

  

Mas para podermos fazer a fiscalização 

interna estamos descuidando da defesa do 

Paraná e de Mato Grosso, principalmente do 
Paraná. 

ç f E 

"na comissão especial da assemillêia 
PRUDENTINO 

AJUDE A MANTER A CIDADE 

LIMPA — AO VARRER SEU ESTABE- 

  

  

LECIMENTO COMERCIAL, COLOQUE 

O LIXO NO DEPOSITO E NUNCA NA 
RUA. 

às 

Estamos 
com um sorriso 
dêsse tamanho 
porque já 
podemos vender 
o Ford Corcel, 
umcarro . 
de verdade. 

  

  

  

Venha visitar-nos. 
O Ford Corcel tem tração dianteira, radiador selado, 
cinco mancais, resistência, confôrto para 5 pessoas, 
freio a disco, suspensão superdimensionada, motor 
dianteiro de 68 HP a 5.200 rpm (SAE), amplo 
porta-malas e economia — faz até. 12 km com 
um litro de gasolina e só exige troca de óleo 
após cada 5.000 km rodados. ais 

CORCEL EP 
Conheça-o em BUCHALA S.A. 

Indústria e Comércio 
RUA DR. JOSE' FOZ, 420 — TELEBONES- 

2214 e Cid dot 
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Prefeitura Municipal Pres. 
Prudente 

DECRETO N.o 1.014 

WATAL ISHIBASHI, Prefeito Municipal de 

Presidente Prudente, Estado de São Paulo, usan- 
tdo de suas atribuições legais, 

DECRETA: 

ARTIGO 10 — Será obrigatório que conste 

no fecho de todos os atos oficiais do município, a 

seguinte expressão: 

Presidente Prudente — “Paço Florivaldo Leal”, 

seguindo-se a data da prática do ato. 

ARTIGO 2.0 — Éste decreto entrará em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as disposi- 

ções em contrário. 
Presidente Prudente — “Paço Florivaldo Leal” 

30 de dezembro de 1.968. 

Watal Ishibashi 

Prefeito Municipal 
Ubaldo Gomes Corrêa 

Secretário do Govêrno e Planejamneto 
Bernardino Simonaio Terin 

Secretário de Finanças 
Luiz Guilherme de Oliveira 

Secretário de Obras e Serviços Públicos 
Nelson Camin Marchese 

Secretário da Saúde e Assistência Social 

Jurandir Paceini 

Secretário de Educação e Cultura 

Registrado e publicado na Divisão de Adminis- 

tração, da Secretaria do Govêrno e Planejamento, 
aos 30 dias do mês de dezembro de 1.968. 

Luiz Maurício Sandoval 

Diretor 

  

DECRETO N.o 1.020 

WATAL ISHIBASHI, Prefeito Municipal de 

Presidente Prudente, Estado de São Paulo, usando 

de suas atribuições, e, 
CONSIDERANDO a necessidade de regular o 

uso do próprio Municipal, sito à rua Siqueira Cam- 

pos, esquina, com a Travessa “Tiro de Guerra”, lo. 

cal onde funcionava o Pronto Socorro Municipal; 

CONSIDERANDO a necessidade do abrigo das 

entidades assistenciais e de finalidades sociais re- 

leyantes e genéricas, 

DECRETA: 

| ARTIGO 1.0 — O imóvel situado à rua Siquei- 

ra Campos, esquina com a Travessa “Tiro de Guer- 
ra”, onde funcionava o Pronto Socorro Municipal 

do Município, é cedido para o uso das seguintes en- 
tidades: 

a — Junta de Alistamento Militar; 

b —sGrupo Escoteiro “Guarany” de Presiden- 

te Prudente; e, 
c — Polícia Mirim de Presidente Prudente. 

“ARTIGO 2.0 — A Junta de Alistamento é re- 
servada a parte ocupada como suas atuais insta- 

lações; ao Grupo Escoteiro “Guarany”, é igualmen 

te, reservada a parte atualmente por êle ocupada 

e à Polícia Mirim de Presidente Prudente é en- 

tregue a parte que era ocupada pelo Pronto Socor- 

ro Municipal. 

ARTIGO 3.0 — A conservação do próprio é da 
competência do Município, ficando as entidades, 

pelas suas direções, responsáveis pelo zelo e guar- 

da do imóvel, nas partes por elas ocupadas, respec- 
tivamente. 

ARTIGO 40 — A presente permissão de uso é 

feita nos têrmos do artigo 46 — $ 20 — da Lei n.o 

9.842 (Lei Orgânica dos Municípios) por prazo in- 

  

«determinado. 

$ UNICO — No caso de retomada por parte do 

Município, do uso do imóvel, haverá um aviso pré- 

vio de 180 (cento e oitenta) dias, às entidades ocu- 

pantes. E 
ARTIGO 5.0 — Os danos e depedrações causa- 

dos ao imóvel, por elementos subordinados às en- 

tidades favorecidas, constantes dos itens II e III 
do artigo 1.0 dêste decreto, serão de responsabili. 

dade direta dos mesmos. 

ARTIGO 6.0 — Éste decreto entrará em vigor 

na data de sua publicação, revogadas as disposi- 

ções em contrário. 

Presidente Prudente “Paço 

7 de janeiro de 1.969. 

Watal Ishibashi 

Prefeito Municipal 
Ubaldo Gomes Corrêa 

Secretário do Govêrno e Planejamneto 

Registrado e publicado na Divisão de Admi- 

nistração, da Secretaria do Govêrno e Planeja- 

mento, aos 7 (sete) dias do mês de janeiro de 

1.969. 

Florivaldo Leal”, 

Luiz Maurício Sandoval 
Diretor 

DECRETO N.o 1.019 

WATAL ISHIBASHI, Prefeito Municipal de 

Presidente Prudente, Estado de São Paulo, usan- 

do de suas atribuições, e, 
CONSIDERANDO que a construção do prédio 

para o Ginásio Pluricurricular do Jardim Paulista, 
está condicionada à doação do terreno neces- 

sário, e, 
CONSIDERANDO ser de grande interêsse do 

ensino do Município a concretização dessa obra, 

DECRETA: 

ARTIGO 1.0 — A área declarada de utilidade 
pública pelo decreto n.o 998, de 10/12/68, será des- 

tinada à construção do prédio do Ginásio Pluri- 

curricular do, Jardim Paulista. 
ARTIGO 2.0 — O poder público Municipal fa- 

rá, nos têrmos da lei, a doação do imóvel, após sua, 
aquisição, para a construção do prédio. 

ARTIGO 3.0 — Éste decreto entrará em vigor . 

na data de sua publicação, revogadas as disposi- 

ções em contrário. 

Presidente Prudente “Paço Florivaldo Leal”, 7 

de janeiro de 1.969. 

Watal Ishibashi 

Prefeito Municipal 

Ubaldo Gomes Corrêa 

Secretário do Govêrno e Planejamneto 

Registrado e publicado na, Divisão de Adminis- 

tração, da Secretaria do Govêrno e Planejamento, 

aos 7 (setéj“titas do mês de janeiro de 1.969. 

o! Luiz Maurício Sandoval 
Pi Dim VACA 
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no falem o necócio É na 
CARROS NOVOS OU USADOS E TÁXIS EMPLACADOS a partir de 
NCr$ 72,00 e MATERIAL DE CONSTRUÇÃO EM GERAL, TELEVISORES, 
GELADEIRAS, MÁQUINAS DE LAVAR, ELETROLAS, MOTORCICLETAS 
a partir de NCr$ 14,40 mensais e CAMINHÕES, TRATORES, MÁQUINAS 
INDUSTRIAIS E IMPLEMENTOS AGRÍCOLAS a partir de NCr$ 120,00 mensais. 
FABEM paga à vista, qualquer bem móvel à sua escolha e você devolve em 
50 meses, sem juros, sem acréscimo e sem parcelas intermediárias, 

Escolha a marca do seu carro pague em 50) meses sem juros, 

63 o4 65 66 67 ZERO 

Volks“e Aero.......120,00 14400 168,00 192,00 216,00 240,00 mensais 

DKW. e Simca.... 8400 120,00 14400 168,00 19200 240,00 mensais 
Karmannghia ... -— — 14400 168,00 216,00 240,00 mensais 

Galáxie e Itamara a a Fr — | 360,00 480,02 mensais 
Corcel e Opala. na Em as e =. 300.00 mensais 
Rural e Perua . 96,00 10800 120,00 14400 192,00 246,00 mensais 
Ford-F-600... . 120,00 14400 192,00 216,00 240,00 300,00 mensais 
Chevrolet. ...... «.. 14400 19200 216,00 240,00 300,00 360,00 mensais 

em cem pa   

Rigorosamente dentro das disposiçãões legais, taxa de administração de 
4% ao ano, Registro n.º 6194, no Cartórios de títulos e Documentos, 
1.3 circunscrição CAMPINAS, 

Venha hoje mesmo fazer a sua inscrição: 

fahbem = O ÚNICO CENUINAMENTE CAMPINEIRO 

Fundo de Autofinanciamento de Bens Móveis 

Ad Plantão: das 7 às 19 horas - Sábados: até às 14 horas. 

Escritório central de inscrições e Vendas: 
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Av. Francisco Glicório, 1058 

CONJUNTO 1602 — FONE 53110 
x CAMPINAS — SP 

EM PRES. PRUDENTE 
RUA FELICIO TARABAY, 516 

    

  

MARTA VOLTA DO JAPÃO 
Marta Vasconcelos Miss Universo-68. 

que se encantrava no Japão, chegou a Salva- 
dor, depois de visitar as Filipinas, Hong-Kong 

India,, Tailandia, Grécia, Roma e Paris. 

Não trouxe a Hong-Kong, não”, disse 
encontrava no Aeroporto de Itapitanga, já 
que não era esperada a sua chegada. Também 
Marta a um reporter que por casualidade se 
parentes de Miss Universo não tinham cer- 
teza de sua vinda ao Brasil, embora seu noi- 
vo Reinaldo Loureiro telefonasse constante- 
mente para o DAC solicitando a relação - de 
passageiros procedentes do Oriente. 
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PRECISA-SE 
MOÇA — que seja dactilógrafa 
RAPAZ — Com prática de escritório, 

oara auxiliar. 
Tratar com o Sr. Artur Ito, no Escri 

“ório do Frigorífico Bordon. Favor não 
'*e apresentar sem estas qualidades Paga-se 
Bem. | 

  

  

  

O NOVISSIMO TESTAMENTO 
(Especial para Santos & Santos Imprensa). 

MÁRIO GRACIOTTI 

Num dos cantos literários, excelentes, de Léo 
Vaz, enfeixados sob o título, “O Misterioso caso de 

Ritinha e outros sem nada disso”, o escritor pira- 

cicabano apresenta o Novíssimo Testamento, que 

no seu enteder, completaria Rq Velho e o Novo, de 
que trata a Biblia. 

Mas, que é, afinal, o Novíssimo Testamesto de 
Léo Vaz? 

O novelista descreve, em estilo admirável, 
aproximando-se do clima dos versículos bíblicos, 

como é que Deus contemplou o mundo, “após o 
repouso do dia sétimo”. 

— E viu Deus, diz o autor, que tudo quanto 

tinha feito não era tão bom como a princípio jul- 

gara. No versículo I, número 6, está: E disse 
Deus: não há muita proporção na obra de nossas 

mãos. Um mundo tão grande, tão variado, e tão 

complicado, para recreio de um bicho da terra tão 
pequeno! Ora, acabemos com isso!” k 

No versículo 19, do capítulo II, Léo Vaz, em 

seu humorismo, relata como o Criador agiu para 
desfazer tudo aquilo que tinha feito e que, na pró- 

pria expressão satirica do autor, “não valia dois 
caracois”. 

O conto magistrai termina com o versículo 4, 
capítulo IV, quando, após abençoar o dia último, 
pois nêle descansou de tôda a sua obra, que cria- 
ra e desfizera, “o Senhor Deus remergulhou na 
antiga perfeição”. 

Esse pitoresco trabalho tem, apenas, 5 pági- 
nas, mas é tão belo e tão expressivo, que poderia 
figurar, sem desdouro, ao lado de qualquer página 
de qualquer famoso escritor universal. Nêle se 
fundem a graça, a filosofia, o estilo, o vocabulá- 
rio, tudo tocado por um sopro de arte a conduzir 
a romântica melancolia de seu autor, em face dos 
problemas essenciais da Vila e da Morte. 

O volume de Léo Vaz, seleção de janeiro de 
1969, do “Clube do Livro”, traz nota explicativa, 
assinada pelo escritor Pedro Ferraz do Amaral. 

  

: Técnico colegial de contabilidade 

  

Colégio Joaquim Murtinho 
(ACADEMIA 

Cursos: ; 

Técnico Colegial de Eletro-Técnica. 

Ginasial secundário. 

JOVEM! 
O futuro é seu! Prepare-se melhor para; 
recebê-lo, inscrevendose no Curso Ginasial 
de Fletrotécnica do COLEGIO JOAQUIM 

MURTINHO, | 
| 

Rua 15 de Novembro, | 146, fone: 3569   
  

        
  

    
  

  

  

    

Técnicos Laiino-Americanos 

estudurão criução Hereford 

na Grã-Bretanha 

IONDRES — Técnicos pecuários latino- 
americanos poderão brevemente viajar a 
Gra-Bretanha com a finalidade de realiza- 
rem estudos relacionados à criação de gado 
Hereford. 

Isto foi o que revelou ao regressar á Grã 
Bretanha Tony Morrison, secretario da So- 
ciedade de Criadores de Gado Hereford, que 
tem sua sede em Herefor. no Midlands, após 
percorrer a Argentina, o Uruguai, Paraguai, 
Chile e Brasil, 

Morrinson fez a viagem na qualidade de 
Secretário Geral do Grupo Mundial de Cria- 
dores de Gado Hereford com o objetivo de 
implensentar - dec:sões tomadas na Quinta 
Conferência Mundial de Criação Hereford, 
realizada em Sidney, Austrália. em abril úl- 
timo 

No Brasil, o especialista britânico esteve 
em visita a várias estâncias do Rio Grande 
do Sul e examinou detalhadamente O sistema 
brasileiro de registro pecuário. 

Este sistema de registro, por êle conside- 
derado como “altamente satisfatório” foi 
inaugurado em 1905. O técnico britânico é 
de opinião que o Grã-Bretanha deve procu 
rar agora aumentar o interesse pela criação 
Hereford não só no Brasil como em outros 
países latinô-americanos. 

Morrison mostrou-se também impres- 

   

sionado com a alta qualidade do gado móôcho 
e comum durante sua viagem latino-ameri- 
cana, 

À CHAVE DO SUCESSO NO 
FUTURO 

DETROIT — O Sr. Edward N. Cole, pre- 
sidente da General Motors falando numa reu- 
nião da Society of Automotive Engineers 
(SAE) sôbre a importância do progresso tec- 
nológico. que qualificou como “a chave do su- 
cesso no futuro”, afirmou: 

*Encontramo-nos face a face com antigas 
pressões, cada d'a mais intensas. e com exigên 
cias que, em nosso ramo de atividade, am- 
pliart os parâmetros de responsabilidade dos 
engenheiros, cientistas e pessoal de gerência. 
Dependemos do inovador para desenvolver um 

fluxo contínuo de novas idéias, novos concei- 
tos e novas maneiras de melhor desempenhar 
nossas tarefas, Devemos encorajar as críticas 
ao “status quo”. Devemos continuar dando 
ensejo aos desafios, aos incentivos e aos prê- 
mios que, de dreito, pertencem ao inovador”. 

Falando das tendências tecnológicas e ci- 
tando os obietivos da indústria automobilísti- 
ca, de projetar, vender e prestar serviços a 

mrodutos com alto nível de segurança, durabi- 
lidade, confiabilidade — oferecidos a preços 
aus sejam os melhores possíveis para o cliente 
— 0 Sr. Cole destacou : 

“Para aque possamos continuar mbntendo 

essa orientação. teremos que depnder de uma 
mais forte aceleração do progresso tecnológi- 
co a de inovações cerenciais, além de nossa 
habilidade em melhorar, ainda mais dramã- 
tiramente do que até aqui o fizemos, o valor 
de nossos produtos e a eficiência de cada fase 
de nossas oneracões O engenheiro e o cientis- 
de hoie estão muito mais bem equipados pa- 
ra desemnenhar êsses duríssimos encargos do 
aue ser coleoas de alguns anos atrás. Estão 
ternolâsicamente avancados e têm mais fer- 
rementas esnacialivadas à sua disposicão, Pro 
tetos novos nm melhorados terão de levar em 
considaracão fatores innortantíssimos tais co- 
mo: seonranca: durabilidade; confiabilida- 
de: viahilidade de execucão; custos; impacto 
estilístico: novos ou melhorados processos e 
materiais; minimização das necessidades de 
ntinntenção e conservação, etc”. 

O Sr. Cole enumerou os avanços feitos 
durante os últimos anos nos campos da ciên- 
cia de polímeros, de novas maneiras de mol- 

dar, cortar e dar forma aos materiais mais di- 
versos, da miniaturizacão de aguns componen 
tes e de processos destinados a reduzir a quan 
tidade de sobras de metal. Concluiu afirman- 
do aue “a tecnologia de computação está me- 
lhorando muitas das fases operacionais, in- 
clusive as de processos que levam diretamen- isões” 
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| Precisa-se de uma môça 
A Cooperativa de Laticinios Vale do Pa- 

anapanema, necessita com urgência de uma 

noça com prática de escrita Fiscal ou Caixa. 
Zaga-se bom ordenado: As interessadas quei- 

ram dirigir-se à rua Revdo. Coriolano n.0 

2.034 Falar com João, 

  

      

    

  

        
  

Uma residencga recem construida con 

-endo: living, copa-cosinha, dispensa, 3 

Juartos, banheiro completo, abrigo p/ carro. 

Fora: quarto p/ empregada banheiro 

» wc, e lavanderia 

Terreno 11 x 33 — Tratar à rua 12 de 

Outubro 1153.     
  

VENDE-SE | 

Í 

  
  

PRECISA-SE 
>apaz maior, desenabaraçado. com eneaa 

nento de datilografia, para serviços gerais de 

sscritório e cobrança. 4 

Apresentar-se com documentos à Av. 

Brasil, 1261.     
  

  

  

INSTITUTO NACIONAL DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL 

AVISO 

Contribuintes em dobro, 
Facutativos e Autenemos 

OS CONTRIBUINTES EM DOBRO (DE- 

SEMPREADOS), 

TONOMOS, devem, a partir desta publicação 

procurar o INFS para efetuarem a troca dos 

antigos cartões de inscrição pelo novo “CER- 
TIFICADO DE MATRICULA”. 

Essa troca será efetuada na Agência: do 
INPS, sita à Avenida Brasil. 740, devendo ser 
apresentado no ato da troca, a última guia 
de recolhimento quitada e o antigo cartão de 
inscrição. , 

A vartr desta publicação. nenhum re- 
colhimento noderá ser efetrado se o intares- 
sado não estiver de posse do novo “Certifica- 
do de Matrícula”. 

O novo código de matríenla é comnosto 
da 12 (doze) aloarismos e deve ser renroduzi- 
do, nreferencialmente, por carinho, no cam- 
po próprio da guia de recolhimento, para real 
seguranca dos pasamentos. 

Prosidante Prudente 09-01-69 
NELSON DE CASTRO FERRAZ 
[] AGENTE 

FACULTATIVOS E AU-: 

  
          

O seu 

 DKW . 
(agora é mais NCR$) 

Ele vale mais pórque v. encontrará a 
mais completa assistência de peças 
para na nova loja de DKW 
IRMÃOS KANEKO & CIA, 
na AVENIDA BRASIL, 1918. 

Fone 578º 

Por isso o seu DKW, 

agora vale muito mais ! 

  

    
  

       



    

  

          

“Presidente na Prudentina falou a reportagem D'O Imparcial 
  

  

   

O Presidente da A. Prudentina E.A. senhor Luiz 
Pereti, afirmou a este jornal, que é favoravel a 
fusão, mas que o tricolor sorocabano, pode e vai 

disputar o próximo certame da primeira divisão. 

    

  

  

  

É Lusa Bandeirante Adquiriu o 

Feitiço da Vi'a 
O futebolista Wilson Honorio mais conhecido 

por Coutinho, atléta que teve a sua grande fase 
no Santos F.C. ao lado de Pelé, foi adquirido pe- 

la A. Portuguesa de Desportos, por empréstimo por 

uma temporada. . 

“A Lusa do Canindé deverá pagar ao clube de 
Urbano Caldeira a importancia de 30 mil cruzeiros 
novos, pelo espaço de tempo em que Coutinho, fi. 

car na agremiação rubro-verde. 

      

    
  

SERVIÇO DE 

STILIDADE PÚBLICA 

“BANCOMINAS”' 
€ SEU BANCO     

“| GINASIO INDUSTRIAL 
ESTADUAL DE 
PRESIDENTE PRUDENTE 

Estarão abertas, no período de 13 a 24 de 

- || janeiro de 1969, entre 13,00 horas, diariamen- 
|| te, com exceção dos sábado, na Secretaria 

deste estabelecimento. as Inscrições de pro- 
fessores candidatos à regencia das aulas ex- 
cedentes que venham a ocorrer durante o 
ano letivo. 

Os candidatos deverão apresentar no ato 

da inscrição os seguintes documents. 
1) — Requeriment dirigido ao Diretor 

do estabelecimento. 
2) — Diploma ou certificado de conclu- 

são do Curso (ambos referentes à disciplina ou 
às disciplinas em que o candidato requer a 

inscrição) 
3) — Certificado de registro definitivo, 

correspondente a disciplina ou às disciplinas 
em que se inscrever o candidato. 

4) — Título de eleitor ou prova de que 

votou nas últimas eleições. 
4 5) — Prova de quitação do Serviço Mili- 

tar, para os candidatos do sexo masculino. 

6) — Outros títulos. 
OBSERVAÇÕES: Os candidatos deverão apre 
sentar em tres (3) vias, a relação dos docu- 

mentos. 
Presidente Prudente, 7 de janeiro de 1969 

ARI ALVES DE OLIVEIRA 

COMUNICADO 
O Escritório de Emprêgos da Associação 

|| Comercial e Industrial de Pres. Prudente es- 
|| tá chamando para comparecerem, urgente- 

mente à sua sede para tratarem de assuntos 
de seus interêsses as seguintes pessoas: 

Maria Carlota Andrade, Maria Edna de 
Barros Silva, Maria Madalena Chagas, Sebas- 
tiana Alves de Oliveira, Dalva Iwamoto, Ma- 
ria Cavalcante Leite, Sebastiana Soller Cruz, 

e, Denilza Fraxedes Moraes. 
Valdemir de Freitas. Odair Gomes dos 

Santos, José Carlos Medeiros, Elysio Corradi 

Filho, Antonio Carlos Ragne, Luiz Carlos Al- 
| ves, José Carvalho Junqueira, José Antonio 

|- Pedrosa. 
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LETRAS DE CAMBIO B M G 

Alta rentabilidade — consulte-nos. Resgate 
Imedito em quaisquer agência do 

|| BANCO DE MINAS GERAIS S/A 
Investimentos BMG SA. 

| CRÉDITO E FINANCIAMENTO 
Rua Barão do Rio Branco, 426 

“AGORA TAMBEM ESTAMOS RECEBENDO 
IMPOSTOS DO INFS” 
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O senhor Luiz Pereti presidente da A. Pruden- 

tina E. Atléticos, estava no noite de ontem no gi- 
násio Municipal de Esportes, prestigiando o cer. 

tame juvenil de Baskt-bool do interior, quando foi 
surpreendido pelo reportagem dêste jornal. 

Nossa reportagem procurou saber o mais alto 

mandataria tricolor, se a equipe da/A. Prudentina 

E. Atléticos, disputará o próximo certame de aces- 

so cuja a largada deverá acontecer em junho do 

corrente ano. 
O senhor Luiz Pereti foi preciso em suas de- 

clarações, afirmando que a Prudentina, vai dispu- 
tar o próximo certame paulista da primeira divi- 

são, devendo, para tanto montar um quadro a al. 

tura do seu prestigio e renome no soker interiora- 
no. 4 

Disse ainda o senhor Luiz Pereti, que a Pruden- 

tina E. Atléticos tem um recurso transmitando 
pelos canais competentes do C.N.D. cujo resul. 

tado é aguardado pela alta direção do clube mais 

velho da cidade. 

Caso o tricolor venha a perder aquele recurso, 

caindo por terra as suas esperanças de disputar 

a divisão especial, então q clube marcorá a sua 

participação no campeonato da primeira divisão 

de profissionais. 

   

Afirmou ainda o senhor Luiz Pereti, que é fa- 
voravel a fusão entre o seu clube e o E. C. Co- 
rinthians PP. pois no seu entendimento esta se. 

ria a verdadeira solução para o futebol pruden- 

tino. 

  

  

RIO PRETO VENCEU 
A equipe do Automóvel Clube de Rio Prê- 

to venceu ontem sua primeira partida no 
Campeonato Juventil de Bola ao Cesto, 

Os jogos finais serão realizados sábado, 
à tarde, às 14,30 horas, entré os perdedores 
dos jogos semi-finais para a-disputa de 3.0 
e 4.9 lugares e vencedores para a disputa de 
campeão e vice-campeão do Interior. As qua- 
tro equipes classificadas para os semi-finais 
(Luso, de Bauru; Falestra, de Ribeirão Prê- 
to; Automovel Clube, de Rio Frêto e Pruden- 
te) já estão classificados, para o Estadual com 

os quatro clubes classificados da Capital: Co- 
rinthians. Palmeiras, Sirio e Esperia. 

OS RESULTADOS DE ONTEM ! 
19,30 hs. — ASSOCIAÇÃO LUSO BRASI- 

LEIRA 2 vs. SANTOS F.C. 0 
A Lusa Brasileira venceu por 

ausencia do adversário, 
19,45 hs, — ASSOCIAÇÃO — PRUDENTINA 

DE ESPORTES 2 vs. CLUBE 
DOS BAGRES 0. 
A Prudentina venceu pelo não 
comparecimento da equipe de 

Franca, 

  

  

PRUDENTINA 
GANHAIRA" CAUSA? 

Waltair Greghi 

Sabemos que tramita nos corredo- 
res das entidades que regem q nosso 

futebol recurso interpôsto pela  Pru- 
dentina, ainda, com respeito ao séu re- 

baixamento do Campeonato da Divi- 
são Especial oo ano de 1967. Aliás, o 

clube tricolor naquêle ano foi realmente 
prejudicado por tudo e por todos. 

No entanto, analisando-se a situa- 
ção dêsse nosso futebol, francamente 

não se pode esperar grandes surprêsas 

agradáveis nêsse recurso interpôsto pe- 

1a Prudentina. A verdade é essa. | 
Exemplificando vamos encontrar 

um Comercial, de Ribeirão Prêto lutan.. 
do até hoje desde que “caiu” no ano 

passado para retornar à Especial. O 
“leão” nada conseguiu, pois se perdia na 

Federação Paulista, recorria a CBD e, 
agora, ultimamente ao CND. O que 

acontece então, um departamento de- 

pende do outro e não quer entrar em 
choque com seus congêneres. 

Poderá acontecer diferentemente 
com a Prudentina, tudo é possivel, to- 
davia a APEA quando foi rebaixada, tu- 
do aconteceu a um clube filiado a Fe- 

deração Paulista de Futebol, e está 

di lmente voltará atrás, mesmo com 

recursos. 
De outra parte os torcedores de Pre. 

sidente Prudente continuam estagnados 

quietos, pois não encontram motivação 
para se movimentarem. Apeanos desde 

que a Prudentina deixou de pertencer a 

Especial, parece que se conformaram. 

O mandato do atual presidente sr. 
Luis Pereti terminará em março, depois 

dêle não se sabe o que acontecerá. 

Esperemos que o futebol na Pru- 
dentina apresente-se, ressurja êste ano 

na avenida Marcondes. 

  

        

    
  

  
A não ser por alguma 
razão sentimental, você 
não tem mais desculpas 

para não aposentar 
aquêles sapatos velhos. 

Saméllo “abriu loja própi 

Saméllo fabrica e 
vende diretamente. 
Por isto, vende 
muito mais 

: barato. Quem 
lucra é você!       

SUA PRIMEIRA PARTIDA 

20,00 hs. — FALESTRA ITALIA 41 vs 
JUNDIAI CLUBE 24. 
Pelo Falestra Itália jogaram e 

marcaram: Rossi 5, Manoél 3, 
Wander 8, Migugl 9, Degani 14, 
Fausto 2. Pelo Jundiai Clube jo- 
garam: Nestor 3, Geraldo 6, Na- 

dor 2, Novaretti 2 e Diakoni 11, 
Arbitros — Geraldo Rossi e Os- 
valdo Outtone. 

21,00 hs. — AUTOMOVEL CLUBE DE RIO 
PRETO 61 vs. TENIS CLUBE 

DE CAMPINAS 51. 
Pelo Automovel Clube jogaram 
e marcaram: Manoél 4, Fauli- 
nho 24, Conarsk 5, Melara 2, 
Deluca 17 e Eduardo 9. Felo 
Tenis Clube jogaram e marca- 
ram: Flavio 11, Luciano 1, Dori- 

val 17, Zanini 5, Emmanuelli 17. 
Arbitros: — Humberto Maga- 
lhães e João Paulo Siniscalchi. 

RODADA DO DIA 10-1-1969 
SEMI FINAL 

20,00 hs. — ASSOCIAÇÃO LUSO BRASI- 
LEIRA vs. PALESTRA ITALIA. 

a seguir — a ASSOCIAÇÃO PRUDENTINA 
DE ESPORTES vs. AUTOMO- 
VEL CLUBE DE RIO PRETO. 

TORNEIO INTERNACIONAL 
DE MAR DEL PLATA 

Fazendo a sua estreia no Torneio Inter- 

nacional de Mar Del Flata à equipe da S.E. 

Falmeiras enfrentou na noite de ontem no 

estádio San Martinho, a esquadra do M.T.K. 

da Hungria. 
O encontro após os seus 90 minutos regu- 

1amentares apresentou uma vitória do Clube 

Húngaro pelo marcador de 2 tentos contra 1. 

TORNEIO INICIO COMEÇARA" 
DOMINGO PROXIMO 

O torneio início do Campeonato Paulista da 

Divisão Especial, esta com seu início marcado pa- 

ra o próximo domingo dia 12 dividido em três cha- 

ves a saber. 
CHAVE A CAPITAL PAULISTA 

Clubes integrantes da chave 

Santos F.C.; S.C. Corinthians Paulista, S.E. 

Palmeiras, São Paulo F.C. e A. Portuguesa de Des- 

portos. E fatal 

Chave B. cidade de Campinas 

Agremiações participantes 

Guarani F.C., E.C. São Bento de Sorocaba, 

Paulista F.C. de Jundiai, A.A. Portuguesa de, San- 

tos e C.A. Juventus da Capital. « 
Chave C. cidade de Ribeirão Prêto 

Associações participantes 

Botafogo F.C., C. E XV de Novembro de Pi- 

racicaba, America F.C. de São José do Rio Prêto 

e A. Ferroviaria de Esportes de Araraquara. 

Os jogos programados para a largada do 

torneio inicio. 

Aos jogos da chave A. promagados para a 

capital Paulista, serão iniciados às 13,45 horas e 
e os jogos são estes. 

1) — Corinthians Paulista x Portuguesa de Des- 

portos 
2) — S.E. Palmeiras x São Paulo F.C. 

3) — São Paulo F.C. x Corinthians Paulista 

4) — Portuguesa de Desportos x Santos F.C. 

5) — Santos F.C. x São Paulo F.C. 
6) — Corinthians Paulista x S.E. Palmeiras 

7) — S.E. Palmeiras x Santos F.C. 

8) — São Paulo F.C. x Portuguesa de Desportos 

9) — Portuguesa de Desportos x S.E. Palmeiras 

10) — Santos F.C. x Corinthians Paulista. 

Os jogos da chave C. programados para Ri- 

teirão Prêto, começarão as 14 horas sendo esta a 

tabela das partidas. 

1) — Botafogo F.C. x América F.C. 

2) — XV de Novembro x Ferriviaria de Ara- 

raquara 
3) — Ferroviaria x Botafogo F.C. 

4) — América F.C. x XV de Novembro 

5) — XV de Novembro x Botafogo F.C. 

6) — América F.C. x Ferroviaria de Arara- 

quara. 
Serão classificados dois clubes em cada cha- 

ve, totalizando seis agremiações para a decisão do 

titulo máximo, o que acontecerá em um torneio ex- 

tra que será disputado na cidade de Campinas. 

O campeonato paulista da divisão especial, 

temporada 69 começará no dia 26 do corrente, sem 

a presença dos chamados clubes grandes. 

Consoante já tivemos a oportunidade de no- 
ticiar, o certame paulista da divisão especial do 

corrente ano, será dividido em dois grupos à exem- 

plo do último, torneio Robérto Gomes Pedrosa. 

O reporter deste jornal, perguntou ao senhor 

Luiz Pereti: se caso a fusão não sair o tricolor dis- 
putará o certame assim mesmo? O clube estaria 
em condições de montar um esquadrão a altura? 

Em ambas as perguntas, o presidente APEANO, 

foi categorico, afirmando que caso não seja feita 

a fusão a Prudentina disputará o certame de aces- 

so como já disputou em outras oportunidades e cla- 

ro esta que disputando um campeonato de tama- 

nha envergadura, deverá montar um quadro que me. 
reça a confiança da grande Presidente Prudente. 

      

QG. ESPORTIVO 
Waltair Grechi 

1) — Parte do elenco do Corinthians 

prudentino já retornou aos trei-. 

namentos da campanha de 1989. O res- 
tante do pantel estará à ativa dia 14. 

raças 

2) — Dia 3 de março, a Seleção da 
União Soviética jogará em Belo 

Horizonte contra a Seleção de lá. Dia 

5 do mesmo mês os soviéticos jogarão 

em Salvador, na Bahia. 

3) — Em Pórto Alegre, no Rio Grande 
do Sul, será inaugurado em abril 

o estádio “Gigante Beira-Rio”, de pro- 

priedade do Internacional local. 
Rs 

4) — Localidade de Lima, capital Pe- 

ruana será palco hoje da reunião 

da Confederação Sulamericana de Fu- 
tebol, que decidirá assuntos relativos a 
“Libertadores”. 

5) — “Libertadores das Américas”, ao 

ao que parece não terá mesmo 
representante brasileiro, pois CBD é 
contra. 

usa ds 

6) — Contra decisão da CBD protesta 

o Santos FC, que deseja partici- 

par da taça “Libertadores das Améri- 

cas”, mas será algo dificil. 3   Ea 
7) — Dificeis ficaram as coisas para O 

São Paulo, que prometeu uma 
surprêsa para sua torcida dia 25, com 

relação a um grande atleta, que ainda 

não foi adquirido. 
, RS pé a 

8) — Adquirido pelo Cruzeiro, de Be- 
lo Horizonte o atleta Fontana, 

junto ao Vasco da Gama, do Rio. “O 
carniceiro” foi comprado por 150 mil 
novos. 

ae irá 

9) — Novos e finais entendimentos 

serão mantidos hoje entre o 

Santos e a Portuguêsa para transferên- 

cia definitiva de Coutinho, ao clube 

paulista. 
gas 

10) — Paulistas não verão Dirceu Lopes 
no São Paulo FC. O tricolor 

queria contratá-lo, mas o Cruzeiro ne- 

gou, pois considera o atleta inegociavel. 
E go 

11) — Negociável é o passe do ponteiro 

Valdir, que está na Portuguêsa 

de Desportos, pois vai ser emprestado 

aoGuarani, de Ponta Grossa. 
er 

12) — Engrossaram as coisas para o 

Corinthians Paulista. Passagens 

para o Chile não chegaram e nem Ra- 

tinof, o empresário, deu ar de sua gra- 

ça, para explicações, 

13) — Explicando a atual situação do 

elenco, o técnico Lula, pediu a 

diretoria da Portuguêsa de Desportos 

que contrate reforços. 

14) — Refôrço de relativa qualidade 

conseguiu a Portuguêsa. Gas- 

par veio do Santos FC por empréstimo, 

para êste ano que se inicia, 

15) — Iniciando período de excursões 

em 69, delegação do Santos FC 
segue segunda-feira para Africa, para 

uma série de jogos. 
sRpe ne 

] 16) — Jogos em vista para o Corin- 
|] “thians no Peru, Diversos con: 

vites partiram de clubes daquele pais. 
Corinthians fará jogos principalmente 

em Lima, capital. 

17) — Capital mineira, ao que anun- 

ciou ontem, verá o São Paulo 
domingo jogando contra o Atlético. 

18) — Atleta Jurandir, do São Paulo, 

retornou ontem aos treinamen- 

  
a d
er
a 

tos, após convalescer-se da contusão 

sofrida, há algum tempo. E 
a fe 

19) — Temporariamente os | atletas 
Servílio e Ferrari estão sem clu. 

be, pois o Palmeiras os dispensou. , 
ai a || 

20) — Dispensando atenção ao apitador 
Ethel Rodrigues, o diretor do 

Departamento de Arbitros da FPF diz 
| a êle hoje o porque do seu não aprovei-.   

                   


